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En la ONU

El discurso de Morán no será 
un prontuario de política

Abordará los temas de derechos
* humanos y de la deuda 

de los países en desarrollo

Naciones Unidas. — El minis
tro español de Asuntos Exte
riores, Fernando Morán, dijo 
que su discurso ante la 39 
Asamblea General de las Na
ciones Unidas «no será un pron
tuario de política internacional».

«Será un discurso muy de 
Naciones Unidas, en el que se 
abordarán una serie de los te-

AustraHa
Exito de la industria 
española en la 
Feria Internacional 
de Ingeniería

Sydney, Australia. — Más de 
24.000 personas visitaron el pa
bellón español en la Feria In
ternacional de Ingeniería, ce
lebrada en Sydney durante este 
mes de septiembre, según Ro
berto Cunat, jefe de la oficina 
comercial de España en Austra
lia.

más que preocupan al mundo», 
indicó el jefe de la diplomacia 
española en una conversación 
con periodistas.

«Habrá que decir algo sobre 
el tema de derechos humanos, 
tan en quiebra en este momen
to y frente al cual no se cabe 
ser selectivo, no se puede con
denar las violaciones de un color 
y no los de otro», dijo Morán.

Otro de los problemas que 
Morán se propone abordar en 
su mensaje será el de la deuda 
de los países en desarrollo, en 
particular de los países ameri
canos, añadió el ministro.—Efe.

SEGOVIA Hoy ha sido presentada la
sociedad Gestión Urbanística de Segovia

Reunión del Ayuntamiento con las adminis
traciones central y autonómica

Se iniciará una campaña de limpieza 
de farolas en la vía pública

Ayuda para la restauración del teatro 
Juan Bravo

_ (Pág. 3)

Extradiciones
Más vigilancia 
en toda España

Madrid. — Las medidas de 
seguridad han sido reforzadas 
en todo el país, en previsión de 
posibles alteraciones del orden 
público o de atentados, con mo
tivo de las extradiciones de eta- 
rras y de la proximidad de las fe
chas del 27 de septiembre y pri
mero de oct ubre.— Efe.

Chernienko:
EE. UU. no quieren 
la normalización 
con la URSS

Moscú. — El máximo diri
gente soviético, Constantin 
Chernienko, acusó hoy a la Ad
ministración estadounidense de 
«no querer entender que en el 
mundo no hay otra alternativa 
fuera de la normalización de las 
relaciones entre la URSS y 
EE.UU».

Chernienko hizo esta afirma
ción en un mensaje a la Unión 
de Escritores de la URSS, 24 
horas después del discurso de 
Reagan, en la ONU.

Chernienko acusó además a la 
Administración Reagan de «no 
tener una actitud seria sobre los 
problemas de la guerra y la 
paz».— Efe.

Por dificultades en el AES

Boyer suspendió su viaje a Washington 
para participar en la asamblea del FMI

Veinticuatro horas antes de 
Que acabe el plazo dado por el 
Gobierno para llegar a un acuer
do que permita un pacto social 
Para el resto de la legislatura, 
'as posturas de la Administra
ción, patronal y el sindicato so
cialista UGT (CC.OO. ya ha des
cartado su firma) parecen mas 
alejadas que nunca.

DISMINUYE EL OPTIMISMO

El leve optimismo que se res
piraba en los despachos oficiales

va disminuyendo conforme se 
acerca la fecha limite.

El ministro de Economía y 
Hacienda,-Miguel Boyer, sus
pendió inesperadamente su pre
sencia en la asamblea anual del 
Fondo Monetario Internacional, 
que se está celebrando en 
Washington.

La permanencia de Boyer en 
Madrid es debida, según fuen
tes oficiales, a la importancia 
del Consejo de Ministros de ma
ñana, que abordará medidas de 
gran trascendencia presupues

taria.
BOYER «ESPECIALMENTE 

PREOCUPADO»

Las citadas fuentes manifes
taron que Boyer está «especial
mente preocupado» por las con
secuencias que se pueden deri
var del retraso en la firma del 
Acuerdo Económico y Social 
(AES ,’para los plazos de presen
tación del pesupuesto en las 
Cortes (1 de octubre’. Hoy ha
brá una reunión plenaria deci
siva.

Madrid.— El Rey Don Juan Carlos recibió en el Palacio Real, 
a una comisión de generales, jefes, oficiales y suboficiales de 
Arma de Ingenieros y Cuerpo de Ingenieros de Armamento y 
Construcción (rama de Construcción y Electricidad) que, 
presidida por el teniente general Manuel Diez-Alegría Gutié
rrez, cumplimentó a Don Juan Carlos con motivo de la 
festividad de San Fernando, patrón de dicha Arma y Cuerpo.

(Foto: Efe)

Gijón
Encierro de 400 trabajadores en un banco

Gijón.— Unos"cuatrocientos trabajadores del astillero cantábri
co y Riera, permanecen encerrados desde las primeras horas de la 
mañana de hoy en las dependencias de la sucursal del Banco de 
Crédito Industrial de Gijón. Este encierro coincide con la reunión 
que hoy celebran en Madrid representantes del Ministerio de 
Hacienda, del Banco de Crédito Industrial y de la Naviera Sureña, 
propietario del astillero gijonés, sobre creación de un crédito que 
permita la viabilidad de la empresa.— Efe

Olof Palme inicia mañana 
su visita oficial a España

La visita de Olof Palme, primera que realiza un primer 
ministro socialdemócrata sueco, pone de manifiesto «las 
buenas relaciones personales que mantienen los dos prime
as ministros y los partidos actualmente en el Gobierno de 
ambos países», coincidieron en afirmar fuentes diplomáticas 
suecas y españolas. Con ocasión de esta visita el embajador 
de España en Suecia, Máximo Cajal, subrayó «el creciente 
mterés reciproco en el terreno de las relaciones mútuas y en 
e* campo de la política internacional».— Efe

Felipe González, en la inauguración de la Feria 
Internacional del Mueble en Valencia

Valencia.—El presidente del Gobierno, Felipe González, llegó a las doce menos cuarto 
de hoy a la base aérea de Manises para asistir a la inauguración de la XXI Feria Internacio
nal del Mueble. . • ,

Dieron la bienvenida al presidente del Gobierno el coronel jefe de la base, el delegado 
del Gobierno en la Comunidad Valenciana y el director del aeropuerto civil de Valencia- 
Manises. . •

A las doce en punto, el presidente del Gobierno, personal de su séquito y el delegado 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma emprendieron vuelo en un helicóptero Bel-205 
del Ejército de Tierra en dirección al palacio ferial de Paterna, donde se celebrará el acto 
inaugural del certamen internacional del mueble. —Efe.
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EXTRADICIONES
Tras la esperada concesión de la extradición de tres 

etarras por parte del Gobierno francés, han comenzado a 
manifestarse en torno al hecho todo tipo de reacciones.

A nivel nacional, la medida adoptada por el Ejecutivo 
francés ha sido generalmente bien acogida, ya que, por otra 
parte, era esperada con gran ansiedad, sobre todo por los 
sectores más cercanos al Gobierno, que han visto en esta 

, histórica decisión el comienzo del apoyo francés en la lucha 
contra el terrorismo vasco.

Por su lado, los detractores de la decisión francesa 
consideran que ésta va a provocar nuevos atentados, más 
graves si cabe, y a detener el timido proceso de pacificación 
que se había iniciado hace algunas semanas. Este último 
sector lo conforman los partidos nacionalistas en su totali
dad, que comenzaron a expresar su protesta nada más 
conocerse el domingo el veredicto francés.

La alegría de los primeros está siendo fuertemente con
trastada por las manifestaciones en contra de las extradicio
nes de casi todos los sectores del País Vasco, lo cual supone 
una vez más un grave desequilibrio a la hora de valorar un 
asunto tan peligroso como éste, desequilibrio que plantea de 
nuevo la gravedad de la cuestión vasca, problema serio en 
verdad para el que no parece existir solución alguna, ya que 
aquellas que se intentan aplicar acaban por tener el efecto 
contrario al que se pretendía.

ESPAÑA, HOY

Altea: Turismo y algo más

El pueblo español no ha teni
do suerte en su historia. Etique
tado en un corsé jerárquico no 
ha dado cauce a su sensibilidad. 
Los picaros y la representación 
oficial jerárquica de la Iglesia y 
de la nobleza han sido los polos 
opuestos de un quehacer histó
rico. No se ha logrado el término 
medio que hubiera podido llevar 
a la felicidad de la mayoría, 
hemos tenido regímenes dicta
toriales o demagogias resenti
das. No ha triunfado la burgue
sía en nuestro país, nos referi
mos. claro está, a una burguesía 
ilustrada, a una burguesía que 
realiza los planes de un vivir 
medio libre de prejuicios.

En los tiempos actuales he
mos pasado de una dictadura 
teocrática a una demagogia que 
está enfrentada, por asi decirlo, 
con toda forma de vida ordena
da. La magnifica ocasión que 
tuvo el general Franco de haber 
establecido una clase media li
beral ha sido seguida por una 
reacción contra todo intento de 
moderación. En la transición pa
rece que el partido centrista es
taba ciertaménte propugnando 
un a modo de reforma burguesa, 
pero, sucedió que el susodicho 
partido estaba demasiado vincu
lado ai 18 de julio y resulta que 
la gente española no acepta fá
cilmente el chaquetismo, lo cual 
sirvió para que el Partido Socia
lista Español obtuviera diez mi
llones de votos.

El Partido Socialista, una vez 
llegado al poder, intentó mejo
rar alguna de las cosas que el 
centro había realizado mal, pero 
creyó que el origen de los males 
de nuestra querida Patria esta
ban en la clase media y formuló 
una serie de leyes no contra el
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gran capitalismo, sino contra el 
capitalismo menor, lo cual ha 
Trecho que la nación española 

no haya logrado por sus repre
sentantes la nacionalización de 
las grandes empresas, como 
hubiera sido el deseo del prole
tariado. sino que se enconó con 
las clases de una aparente pros
peridad aunque realmente no lo 
fueran tanto.

El Socialismo ha defraudado a 
los pequeños y a los mediados y 
no se ha atrevido con los gran
des. La envarada estructura de 
la sociedad española, en sus al
tos niveles, continúa lo mismo. 
Hay que reconocer que la trans
formación de las instituciones 
hispánicas no puede hacerse por 
decreto. La Segunda República 
española fracasó por haber ido 
en contra directamente de las al
tas esferas, tanto sean religio
sas, militares o económicas. Se 
ve en el PSOE un deseo de aca
bar con ellas, pero también se 
advierte un cierto grado de te
mor lo que hace a su política 
enormemente vacilante.

Hay que estructurar una so
ciedad que convenga al término 
medio de los españoles porque 
ella es la que dará felicidad a un 
mayor número de ciudadanos. 
Lograr una sociedad sin etique
tas. sin formulismos; abierta y 
generosa. Para ello nada mejor 
que apoyar a la pequeña y me
diana empresa, a los intelectua
les que quieren la formación del 
pueblo español libre.de trabas 
mentales. Una sociedad no re- 
vanchista, sino más bien conser
vadora de ciertos bienes y pro
gresista en otros.-

El Socialismo ha incurrido 
contra sectores de la clase me
dia con signos autoritarios, esto 
es un mal, puesto que padecen 
este ordenamiento estamentos 
que merecen una mayor oportu
nidad. Las cosas hay que orde
narlas bien, no descomponerlas.

El ambiente medio en España 
hay que encauzarle para una 
mayor liberalismo, palabra que 
sólo hoy, los gobernantes pue
den cumplirla.

JOSE CORDOBA TRUJILLANO

Azorín, que tantos, tan be
llos y apasionados elogios hizo 
de su tierra natal alicantina, se 
refirió, en páginas suyas, a la 
existencia, en ella, de dos re
giones: una, la que linda con 
Murcia; otra, la próxima a 
Valencia, costera, donde se 
encuentran —escribe— «pue- 
blecitos ribereños, unos, otros, 
un poco adentrados, empina
dos, en una serria abrupta». 
Los nombres de estos pueble- 
cítos recordados por el escritor 
son Benidorm, Finestrat, Al
tea. Calpe, Denia... Aquí el 
paisaje posee, a veces, bravu
ra y grandiosidad. Y «la costa 
— sigue Azorín— es serena; 
el mar. de un azul intenso. Hi
gueras, algarrobos, palmeras, 
cipreses, laureles, adelfas, 
granados; verde y carmín». 
Es, la comarca de la Marina 
Baixa.

Cuando Azorín escribía es
tas palabras, perteneciente^ a 
un artículo publicado en un pe
riódico bonaerense, «La Pren
sa», el 12 de mayo de 1929, la 
provincia alicantina formaba, 
parte aún de la España — igno
ta entonces para el turismo— a 
la que el escritor denominaba, 
por esta razón, «invisible». 
Aunque él mismo profetizase 
ya: « — ¡y acabarán por venir 
por estas tierras los turistas 
admirativos». ..

Acabaron por venir, sí, los 
tupstas — ¡y en que cuantía! — 
conducidos por la atracción 
maravillosa de estas tierras 
tan bellas como singulares, 
descritas y cantadas madruga
doramente por la fina sensibi
lidad azoriniana.

Uno de los lugares citados 
por el autor de «Castilla», la 
villa de Altea, ha suscitado 
desde antiguo la atención de 
escritores y viajeros. Así, en 
pleno siglo XIX, Pascual Ma- 
doz celebraba, en su monu
mental «Diccionario-, su «cie
lo despejado y alegre». Y, más 
tarde, el poeta Cavanilles lo 
veía como jardín ameno». Pero

La Prensa opina
DIARIO 16: Estudia en su edi

torial «El cumplea
ños de Chernenko» el clima su
cesorio que existe en la URSS, 
ante el 73 cumpleaños del líder 
soviético y añade que en este 
país no gobierna un hombre si
no un partido.

«No puede perderse de vista 
—concluye— qye la seguridad 
del mundo sufre un riesgo su
plementario desde el momento 
en que una de las dos grandes 
potencias no tiene un claro in
terlocutor en el vértice del po
der».

Construcciones 
en general

CAPITAL y PROVINCIA
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sobre todos, Gabriel Miró, uno 
de los más insignes prosistas 
de toda la literatura española, 
que ha descrito, en bellísimas 
páginas inolvidables, la tierra 
costera alicantina («... Beni- 

, dorm. Altea, Villajoyosa, toda 
la Marina —afirmó una vez 
Azorín— es Gabriel Miró» . Y, 
específicamente, Altea, con su 
gracia luminosa, con su duali
dad marinera y campesina: 
«Altea: con un dulce sonrojo 
en su cal y en la piedra desnu
da de su campanario... Pueblo 
claro, torrado de sol, nacido 
delante de las inmensidades 
de los valles, de las sierras, de 
la marina; con humos campe
sinos y nieblas de mar, con 
gorriones y gaviotas, almeces 
y cerezos. ¡Por fuerza había de 
ser alegre y dichoso!». '

Y asi, hasta nuestros días, 
Altea mantiene intacta su su- 
'gestión literaria. Y Federico 
Muelas compone sus «Déci
mas celebrando la belleza de 
Altea». Y Vicente Ramos, fino 
y erudito escritor, se refiere a 
cómo «la naturaleza sutil de 
lo diáfano define y caracteriza 
la de este paraje maravilloso».

En la actualidad, Altea, a 
51 Kms. de distancia de Ali
cante, ha desarrollado plena
mente su atractivo turístico 
pero ha sabido conservar, al 
propio tiempo, su belleza y su 
singularidad, sus esencias tra
dicionales, sus perfiles más 
característicos. La villa se em
pina suavemente desde la pla
ya hacia la montaña. Contem
plada en su conjunto, desde 
cierta distancia, semeja una 
gran llamarada blanca. Y, en 
determinados momentos, con
jugados la transparencia del 
aire y el encalado de las casas 
— pueblo blanco se ha deno
minado a Altea— el lugar en
tero parece como construido 
con luz. Sin embargo, no es es
te cojor —el blanco— el único 
en el paisaje de Altea. Porque 
el azul marítimo y el del cielo 
armonizan con el azul brillante

EL PAIS: En «La marcha atras 
del ministro Ledes- 

ma» se refiere a la «contrarrefor
ma» de los artículos de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal apro
bados en las Cortes y añade que 
era más fácil reformar un código 
que construir una policía mo
derna o lograr que la Justicia 
trabaje como los tiempos, los 
ciudadanos y el sentido común 
demandan.

YA: En «No sólo es bueno pa
ra España» el diario plan

tea la tesis de que las extradi
ciones concedidas por el Go
bierno francés favorecen no só
lo a España sino a todo el mun
do sacudido por la violencia te
rrorista, de la que ETA es sólo 
una de las manifestaciones.

ABC: Dedica su portada de 
huecograbado y su edi

torial «Medicina en libertad» a 
las negociaciones que acaban 
de iniciarse entre el Ministerio 
de Sanidad y los colegios médi
cos, sobre el Proyecto de Ley de 
Sanidad.

José Montero Padilla

de algunas cúpulas aclesiales. 
Y en las montañas próximas, 
desde la sierra de Bernia hasta 
la sierra Helada, que forman el 
horizonte, tierra adentro, de 
Altea, un gris de infinitos ma
tices según las horas del día 
(gris azulino, malva, morado, 
violeta, granate... Es como si 
el suavísimo gris de estas 
montañas que guardan celo
samente a Altea pudiera asu
mir y ostentar las más diversas 
coloraciones) completa los tres 
colores fundamentales de la 
paleta pictórica de la villa. No 
debe extrañar, pues, que ésta 
haya ejercido y ejerza una po
derosa atracción para los pin
tores. Y ello explica, asimis
mo. la existencia de numero
sas galerías de arte en la po
blación.

Altea ha desarrollado una 
poderosa infraestructura turís
tica —en vías de ampliación 
además— que reúne y ofrece 
cuanto el viajero puede desear 
a la altura de 1984. Porque allí 
hoteles, y apartamentos, y 
chalés, y restaurantes, y ba
res. y discotecas, y las suge
rencias de un comercio exten
so y diverso, y puerto pesque
ro. y playa, y posibilidades de 
gratísimas excursiones a los 
lugares próximos, y hermosí
simos paisajes... en un clima 
suavemente templado y junto 
al mar —contemplación y ru
mor-prodigiosamente azul.

Pero Altea ofrece — todavía 
y además— algo especialmen
te atractivo y cada vez más in
sólito de encontrar: su quie
tud. su sosiego, su paz. Y la 
afabilidad y el señorío de sus 
habitantes. Cuando el viajero 
le comprueba, entiende mejor 
el acierto y la justéza de los 
versos de Federico Muelas, 
inspirados por Altea: «... Y un 
diavendré del mar; / pediré, 
tierra, un abrazo, y me echaré 
en su regazo, • madre, para 
descansar». y

Tras señalar las diferencias 
que existen entre ambos inter
locutores, el periódico opina que 
la postura de la organización 
médica coincide con los plan
teamientos del Parlamento eu
ropeo.

CINCO DIAS: El diario econó
mico titula un 

editorial «Francia: un presu
puesto austero». En él dice que 
el presupuesto, que.tiene mati
ces «tatcheristas» y «reaganis- 
tas», tiene en cuenta la necesi
dad de un relanzamiento de la 
economía por parte de la inicia
tiva privada en un año preelec- 
foral, la recuperación del voto 
de la clase media.

LA VANGUARDIA: Señala que 
«hay que 

congratularse de que. con la 
fórmula adoptada por el Tribu
nal en pleno respecto a la decla
ración de Jordi Pujol en el caso 
Banca Catalana, se haya dado 
un cauce para salvar las formas 
de respeto a la dignidad y auto
ridad del cargo de presidente de 
la Generalidad.

_ _____________________ ________________ —

/í'ublicidad eficaz?
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Representantes de las adminis
traciones central y autonómica 
se reúnen en el Ayuntamiento

Pasadas las diez y media de 
la mañana, ha comenzado en la 
sala de la Chimenea del Ayun
tamiento, la reunión prevista 
con representantes de las admi
nistraciones central y autonómi
ca para estudiar la firma de un 
posible convenio con el muni
cipio que trate de coordinar las 
acciones conjuntas de todos es
tos organismos en determina
das actuaciones urbanísticas, de 
infraestructura y sobre el patri
monio edificado, tendente a pro
teger el carácter histórico de Se- 
govla y a recuperar y rehabili
tar los elementos deteriorados 
de su estructura.

Por parte del Ayuntamiento 
asisten el alcalde, Miguel An
gel Trapero y los responsables 
de Urbanismo y Obras, Félix

Las empresas y artesanos cas
tellano-leoneses podrán solicitar 

importantes subvenciones
Dos decretos ley tendentes al 

fomento de la inversión y el em
pleo pueden ser particularmente 
importantes para las pequeñas y 
medianas empresas industríales 
como para las industrias arte- 
sanas de nuestra provincia."Los 
decretos fueron aprobados du
rante la última reunión de la 
Junta de Consejeros de Castilla 
y León, celebrada en el castillo 
de la Mota de Medina del Cam
po (Valladolid).

Según el primer decreto se 
destinan 105.000.000 pesetas 
para 1984 destinados a subven
ciones a inversiones de peque
ñas y medianas empresas. En el 
decreto figura la concesión de 
subvenciones a las amortiza
ciones de los créditos que las pe
queñas empresas industriales 
obtengan de las entidades finan
cieras y que estén destinados a 
financiar inversiones en activos 
fijos. Estas subvenciones se 
destinarán obligatoriamente ai 
reintegro de la primera cuota 
de amortización y no podrán 
exceder del 10% del total del 
crédito, se concederán a empre
sas que cumplan una serie de 
condiciones que van desde in
versiones cuya ejecución no 
haya finalizado en la fecha de la 
solicitud hasta que las empresas 
solicitantes no tengan recur
sos propios superiores a dos
cientos millones de pesetas ni 
estén participadas por empresas 
de superior dimensión en más 
de un 20%.

Tendrán consideración prio- 
r'faria, según el articulado del 
decreto aprobado, aquellas in
versiones que contribuyan a la 
creación y mantenimiento de 
Puestos de trabajo, la majora y 
•a racionalización de los proce
sos productivos, la innovación

Suscríbase a:

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Benito Martin y de Cultura, 
José M.a Bravo Jimeno, así 
como el arquitecto urbanista, 
Jaime Llórente López. Por parte 
de la Administración central, el 
director general de Acción Te
rritorial y Urbanismo y los^sub- 
directores generales de Planifi
cación, Arquitectura y Vivienda, 
Programas, del ICONA. Tam
bién un representante de la Di
rección General de Bellas Ar
tes y los jefes provinciales de 
Carreteraá y de Tráfico. De la 
Junta, se encuentran los directo
res generales de Urbanismo y 
Medio Ambiente y de Montes y 
Pesca.

Para primera hora de la tarde, 
estaba previsto facilitar una 
nota informativa acerca de esta 
reunión.

tecnológica y la potenciación 
de la actividad exportadora. Asi
mismo, la Consejería de Indus
tria y Energía concederá carác
ter prioritario a los sectores in
dustriales y comarcas geográ
ficas que aconseje en cada mo
mento la política industrial de la 
Comunidad.

Estos apoyos son incompati
bles con las subvenciones del 
Gran Area de Expansión In
dustrial, reservándose la Con
sejería de Industria y Energía 
y Trabajo la revocación del apo
yo cuando se compruebe el in
cumplimiento de las condiciones 
estipuladas.

SUBVENCIONES A 
INDUSTRIAS ARTESANAS

Por el segundo decreto apro
bado se podrán conceder sub
venciones a las industrias arte- 
sanas con el fin de mejorar sus 
condiciones de rentabilidad, 
gestión o competitividad y au
mentar la calidad técnica de sus 
productos.

Esta ayuda de la Junta —que 
se traduce en principio en una 
cifra de 11.000.000 de pesetas 
para el presente año 1984— con
tribuirá a facilitar la reforma y 
modernización de estas empre
sas para que se adapten a las 
actuales circunstancias de la 
economía-

Estas subvenciones se conce
derán para nueva Implantación 
o reforma de locales, adquisi
ción de equipamiento, partici
pación en ferias o exposiciones, 
asistencia a cursos de perfec
cionamiento programas de ex
pansión comercial, y contrata
ción de aprendices.

Por otra parte, la Junta ha 
aprobado un decreto de la Con
sejería de Economía y Hacienda 
por el que se establecen las con
diciones para la concesión, por 
parte de la Junta, de avales so
bre operaciones de crédito de 
entidades locales de menos de 
20.000 habitantes, mancomu
nidades, empresas cooperati
vas, sociedades agrarias de 

'transformación y sociedades 
anónimas laborales, hasta un 
máximo de 400.000.000 de pe
setas en total y de 20.000.000 in
dividualmente.

Miembros de CECE 
hablarán sobre 
la situación de la 
enseñanza privada

La Confederación Nacional de 
Centros de Enseñanza no Esta
tal está llevando a cabo una se
rie de reuniones informativas en 
torno a los problemas que tiene 
planteados y que, según sus 
miembros, derivan de los pro
blemas que se van creando por 
parte del Gobierno a la libertad 
de enseñanza.

Dentro del programa de ac
ciones concretas que CECE 
piensa llevar a cabo sé encuen
tra la charla coloquio que el pró
ximo jueves tendrá lugar en el 
salón del colegio de los Herma
nos Maristas. Dos vocales na
cionales de la Confederación, 
Mariano Santamaría y Eloy Va
rona, hablarán sobre «El mo
mento actual de la enseñanza 
privada en España».

Al acto han sido especialmen
te invitados tanto los directores 
y entidades titulares de los cen
tros educativos, como las juntas 
directivas de las asociaciones de 
padres de los colegios no estata
les.

Previamente, a la charla colo
quio se celebrará una rueda de 
prensa con los informadores.

Comisión Municipal Permanente

La Dirección General de Cooperación 
Local concede una subvención 

de más de nueve millones de pesetas
Para financiar una parte del presupuesto de 1984 

de las obras del teatro Juan Bravo
Bajo la presidencia del titular 

de la Alcaldía, Miguel Angel 
Trapero García, se celebró ayer 
la reunión habitual de los miem
bros que integran la Comisión 
Municipal Permanente.

Aprobada el acta de la sesión 
anterior, se conoce un decreto 
de la Alcaldía, por el que se ha
bilita como interventor de fon .
dos municipales al funcionario 
Mariano Crespo.

PERSONAL
Se aprueban los siguientes 

puntos: reconocimiento de ser
vicios a diverso personal muni
cipal; jubilación forzosa, por 
cumplimiento de edad regla
mentaria, de Teógenes Martín 
del Barrio, sargento de la Poli
cía Municipal, y de Gregorio 
Prieto Nieto, y excedencia volun
taria de funcionario municipal 
lector de contadores.

Se informa favorable una ins
tancia de Angel González de 
Diego solicitando ayuda econó
mica del Patronato para la Me
jora de la Vivienda Rural.

SUBVENCION PARA 
EL TEATRO JUAN BRAVO
Se conoce un escrito de la 

Dirección General de Coopera
ción Local del Ministerio de Ad
ministración Territorial, comu
nicando concesión de subven
ción de "9.295.789 pesetas para 
el proyecto de adquisición y 
restauración del teatro Juan 
Bravo, que tiene un presupues
to total de 124.366.180 pesetas.

Esta subvención de nueve mi
llones corresponde al presu
puesto previsto a invertir en 
1984 de 37.183.156.

Presentada la Sociedad de 
Gestión Urbanística de Segovia

Tiene un capital social de cien millones 
de pesetas

Al mediodía de hoy, ha tenido 
lugar en el Torreón de Lozoya el 
acto de presentación de la so
ciedad Gestión Urbanística de 
Segovia S.A. (Gestur Segovia*, 
que preside el también titular de 
la Diputación Piovincial, Rafael 
de las Heras Mateo. Sin perjui
cio de que mañana ampliemos la 
información podemos adelantar 
que esta sociedad se constituyó 
el siete de diciembre de 1982 de 
acuerdo con el convenio estable
cido con la Sociedad Estatal pa
ra Equipamiento del Suelo 
(SEPES), la Diputación Provin
cial y la Caja de Ahorros y Mon
te de Piedad. El capital social es 
de 100 millones de pesetas, de 
los cuales, SEPES participa con 
un 80 por ciento y la Diputación 
y la Caja con un 10 por ciento 
respectivamente. _

El objeto social de Gestur Se
govia es la adquisición, prepa
ración y promoción de suelo 
«prefentemente de uso indus
trial y su correspondiente equi
pamiento»; la realización de las

El dinero concedido, según el 
alcalde, irá a una cuenta común 
que recogerá las subvenciones 
que se conceden al Ayunta
miento y a la Diputación. Este 
último organismo será quien 
gestione el teatro, al igual que 
el Ayuntamiento gestionará el 
posible barrio artesano. Hay un 
acuerdo de compartir al 50 por 
ciento entre el Ayuntamiento y 
la Diputación la propiedad, la 
rehabilitación y el uso.

HACIENDA Y PATRIMONIO
Se aprueban los siguientes 

puntos: elevación a definitiva de 
venta directa de sobrante de vía

Horario 
de coches de línea 
entre Segovia 
y Madrid

Dias laborables

Salidas de Madrid: 6,30 (1), 
7,45, 11,45, 15,00 y 19,30.

Salidas de Segovia: 8,15(1), 
10,00, 15,15.(1), 16,45 y 19,45.

Festivos

Salidas de Madrid: 8,15, 
11,45, 15,00 y 2*2,15

Salidas de Segovia: 10,00, 
16,45 y 19,45.

Sábados y vísperas de festivos

Además de los que funcionan) 
los días laborables, sale de Ma
drid otro coche a las 14,00 (1) y 
de Segovia a las 14,15 (1).

(1) Estos coches no pasan 
por Guadarrama ni San Rafael.

actuaciones que, en materia de 
preparación del suelo, le enco
mienden las administraciones 
públicas de cualquier tipo, e in
cluso las que conviniere con la 
iniciativa privada; cualquier 
otra actividad relacionada con 
las exprésadas en los apartados 
anteriores, incluso la construc
ción. arrendamiento y enajena
ción de naves y locales indus
triales y comerciales y la parti
cipación en negocios, socieda
des y empresas a los fines reco
gidos en los puntos anteriores.

Gestur ha iniciado ya contacto 
con varios municipios, entre los 
que se encuentran San lldefon- 
so-La Granja, Cqrítalejo, Cué- 
llar, El Espinar, Nava de la 
Asunción y Riaza.

Gestur, al estar incluida su 
actividad dentro de las subven
cionadas por el Gran Area de 
Expansión Industrial de Castilla 
y León, se hace acreedoras de 
unos beneficios que repercuti
rían, en última instancia, al aba
ratamiento de este suelo. 

pública en favor de Eulogio Se
govia Martin; rectificación de 
error originado en liquidación 
por expedición de licencia de 
obras; padrón de cotos de caza 
por el impuesto sobre gastos 
suntuarios, de 18 cotos por 
75.900 pesetas; transporte de 
189.513 kilos de carne desde el 
Matadero Municipal; gastos, 
274.980 pesetas y facturas, 
397.779 pesetas.

RUEGOS Y PREGUNTAS
En este capitulo, el Sr. Perte- 

guer Rey planteó una sobre la 
prestación de servicios a activi
dades culturales de orden públi
co, concretamente a la elección 
de la «miss provincial», a lo que 
se le responde que el Ayunta
miento coloca los tableros, si
llas, e iluminación, pero luego 
cobra la tasa correspondiente.

El Sr. Sastre García señaló 
que se pierde luminosidad en 
las farolas por la suciedad. Al 
parecer, según el alcalde, se va 
a iniciar una campaña de lim
pieza de éstas con personal del 
paro.

A la hora de ofrecer la infor
mación de la Permanente, el 
alcalde ha señalado que tanto 
los señores Ayuso como Zama- 
rriego y González Herrero ha
bían presentado otras pregun
tas, pero que sólo iba a informar 
de las que tenían contenido de 
importancia. Estas, hacen refe
rencia a la instalación de unos 
pivotes de granito en San Lo
renzo, junto a la iglesia; a una 
queja de los carniceros porque 
no se mata cuando llegan con la 
carne y a la circulación a gran 
velocidad por muchas calles de 
la capital.

M.C.D. 2022
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AGENDA r-BMaUTlMIISEIlOm
DECIA HACE 50 AÑOS

EN LINARES DEL ARROYO, UN GALLEGO DISPARA 
CONTRA UN GRUPO DE VECINOS

CALENDARIO EXPOSICIONES ENSEÑANZA
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 26 de septiembre

Van 270 d ¡as, faltan 96.
Sol. De8,5a 20,4.

SANTORAL
Santos, Cosme, Damián 

Amancio y Cipriano.

PENSAMIENTO
«Vive de tal manera que no 

te halle la muerte inadvertido, y 
trata de vivir de tal modo que 
en la hora de la muerte puedas 
más alegrarte que temer.» 
Kempis.

FARMACIA 
DE GUARDIA

García Carretero. Cervantes, 
27.

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 24
Con cien mil pesetas

2.672
Con cinco mil pesetas, los 

terminados en
672

Con quinientas pesetas, los 
terminados en

72
Con cincuenta pesetas, los 

terminadosen
2

Aproximaciones de 1.250 
pesetas a los números 

2.671 y 2.673

EL TIEMPO
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión, 677,9 m /m.
Viento del NE.
Temperatura máxima, 1 6 ,4o.

En la mañana de hoy

Presión, 679,3 m /m.
Viento en calma. 
Temperatura m inima, 3,4°.
Temperatura a las 11,10°.

En España
Tendencia para mañana. En 

la mitad oriental de la región 
cantábrica, alto Ebro, norte de 
Aragón y Cataluña, parcialmen
te nuboso, con algunas preci
pitaciones débiles y dispersas.

En el resto de la mitad norte 
peninsular y áreas montañosas 
de la mitad sur, nubosidad de 
evolución diurna.

ESPECTACULOS
:---------CINES----------------
VICTORIA:

Hoy a las 7,45 y 10,45.
A petición del público:

SOPA DE GANSO
La más absurda y divertida pelí
cula de los HERMANOS MARX 

Para todos los públicos

Pinturas de Pablo Sycet. Has
ta el 4octubre. "

TORREON DE LOZOYA 
Obra Cultural de 

la Caja de Ahorros

—- Espacia. Colectiva de 7 ar
tistas.

— Pilar Linares. Oleos y san
guinas.

EN EL CAFETIN 
AGUAS BLANCAS

Exposición de óleos y man
chas de Silvia Pérez. Hasta el 22 
de octubre.

REGISTRO ClVlf
8 nacimientos

NACIMIENTOS. Teresa Can- 
talejo y Vázquez, hija de Rafael 
y de María del Carmen. José de 
Vicente y Olmos, de José Luis 
y de María Mercedes. Justo 
Baeza y López, de Julio y de 
María del Carmen Victoria. Sil
via Ruano y Diez, de Bernardo y 
de Milagros. Serafín Yuste y 
Gómez, de Faustino y de Ra
quel. Juan Manuel Santa Isa
bel García Tapia, de Pablo y 
Nieves. Beatriz Herrero y Mi
guel, de Juan Antonio y de 
Rosa-Mar ¡a. Adrián López y 
González, de Avelinoyde María 
Estrella.

HERMANDAD 
DE DONANTES 

♦ DESANGRE

NECESIDADES PRIORITARIAS

Donaciones 
efectuadas 

en el día de ayer

Unidades 
de sangre

Reservas 
Banco de Sangre 
en el día de hoy

Unidades 
de sange

O + " 4 O + 45
O- — O- 13
A + 6 A + 52
A- — A-^ 11
B + 2 B + 8
B- 1 B — 2
AB + — AB + 1
AB- — AB- 1

Total 13 Total 133

O- A-
Horario de DONACIONES en 

el Hospital General de la 
Seguridad Social:

Mafienae: De 9 a 13.30 horas.
Tardes: De 17.30 a 20 horas.

(De lunes sábado).

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoyes EXTREMO
LA SEQUIA AUMENTA EL RIESGO 

DE INCENDIOS FORESTALES 
EXTREME SUS PRECAUCIONES

nsc« r UMHmtcKM 
  comí r vic k h ■ u unauuu

BECAS DE LA REPUBLICA 
FEDERAL DE ALEMANIA

El Gobierno de la República 
Federal de Alemania pone a dis
posición de estudiantes y jóve
nes postgraduados españoles 
becas para cursos de idioma ale
mán en el Instituto Goethe en 
Alemania durante el verano de 
1985 y becas para estudios e 
investigaciones en las Uni
versidades alemanas y otras Es
cuelas Superiores durante el año 
académico 1985/1986.

Los candidatos a ambas be
cas deben de ser altamente ca
lificados, con excelente expe
diente académico. Se dará pre
ferencia a los candidatos que en 
la fecha de la solicitud ya tienen 
la licenciatura o la tendrán 
en el momento del comienzo de 
la beca, y en especial a ayudan
tes de cátedra. Para las becas 
de idioma, los candidatos ya 
deben poseer conocimientos de 
alemán que corresponden al 
curso básico número 1 del Ins
tituto Goethe. Para aspirar a las 
becas de un año son imprescin
dibles buenos conocimientos de 
alemán.

Las solicitudes han de ser pre
sentadas al Ministerio de Asun
tos Exteriores. Dirección Gene
ral de Relaciones Culturales, 
plaza de la Provincia, 1, 28012 
Madrid, hasta el 7 de diciembre 
de 1984 para las becas de un año 
y hasta el 31 de enero de 1985 
para las becas de idioma.

Para información sobre las 
becas pueden dirigirse a la Em
bajada de la República Fede
ral de Alemania, Fortuny, 8, 
28010 Madrid. Telfs. 4199100
4199150.

AVISOS |
DECLARACIONES 

DE PRECIOS DE 
ALOJAMIENTOS HOTELEROS 

PARA EL AÑO 1985

Jefatura Provincial de Turis
mo.—Se reitera a la titularidad 
de las empresas de alojamientos 
hosteleros y campings el conte
nido de la nota informativa de 
esta Jefatura Provincial de Tu
rismo, publicada en el diario 
«EL ADELANTADO DE SEGO- 
VIA» el día catorce de agosto 
pasado, relativa al calendario y 
normas establecidas para la pre
sentación de «declaraciones 
de precios» para el próximo año 
1985.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Dr. MILLAN RUANO 
HERRERO

Traslada la consulta 
a Ramón y Cajal, n.° 1, 

portal 2, 3.° B
Teléfono 42 81 21

Dr. A. ARRIMADAS
Traumatología y Ortopedia 

d Ramón y Cajal. n.* 1, portal 4. 4 ° D
TELEFONO 42 32 16 

CONSULTA DIARIA (TARDES)

Linares del Arroyo.— El domingo, sobre las ocho y media 
de la noche, y por cuestiones que se ignoran, se entabló una 
viva discusión entre varios mozos de la localidad, y algunos 
gallegos que trabajan en las obras de construcción del 
ferrocarril Madrid-Burgos, sin que de momento tuviese im
portancia la reyerta. Cuando los ánimos se habían tranquili
zado, un sujeto llamado Antonio Vidal González, obrero, 
natural de Galicia, sacó una pistola y comenzó a disparar 
sobre un numeroso grupo de personas, de uno y otro sexo, en 
el que figuraban también bastantes niños. La multitud, ante 
la inopinada y bárbara agresión, corrió alarmada, pero inme
diatamente reaccionó, saliendo en persecución del agresor, el 
cual hizo otros siete u ocho disparos mientras desaparecía 
del pueblo, amparado en la oscuridad.

De estos alborotos sólo resultó lesionado en la boca el veci
no de esta localidad Hipólito Grande* agredido por un gallego 
apellidado Vázquez, quien ha sido detenido. ... Terminadas 
estas diligencias, la Guardia Civil comenzó a realizar pesqui
sas para detener al autor de los disparos, y efectuó algunos 
registros, sin que aquél pudiera ser hallado.

P EFEMERIDES
PARA MAÑANA

1873 El político español Sa- 
justiano Olozaga fallece en la lo
calidad francesa de Enghien, 
cerca de París.

1882 Colocación de la pri
mera piedra del monumento a 
Cristóbal Colón,en Barcelona.

1888 Nace el escritor norte
americano Thomas S. Eliot, pre
mio Nobel de Literatura en 
1948.

1916 Desaparece la costum
bre del Congreso español de que 
el presidente y los secretarios 
de la Cámara repartiesen cara
melos a los diputados y a las 
damas que acudían a las tribu
nas.

o c

PARA MAÑANA

6.00 El despertador.
7,00 Matinal SER. 
8,30 Cosas de Segovia. 
9,03 Onda media. Aquí la SER. 
9.25 A ti. mujer. 
9.30 Onda media. Aquí la SER. 
9,55 El tiempo. 

10,03 Onda media. Aquí la SER. 
10,25 Cita con Vd.
10.30 Onda media. Aquí la SER. 
10,55 Cita con Vd.
11.03 Onda media. Aquí la SER.
11,30 La saga de los Porreta. 
11.45 Minutos musicales.
12,03 Su programa.
13,03 Segoviaen directo.
14,15 Informativo regional Cas

tilla - León.
14,30 Informativo de las 2,30. 
15,00 Segovia a las 3.
15,30 Análisis de un matrimonio 
1 6,03 Su programa.
17,03 Cita a las cinco.
18,03 5.° día del novenario 

a la Virgen de la Fuen- 
cisla. Diferido.

19,30 Música variada.
20,00 Informativo de las 8.
20,20 En punta.
21.03 Música y noticias.
22,10 Onda pesquera.
22.30 Información local.
22.40 Angel Alvarez.
23.00 Hora 25.

Los deportes.
La trastienda.

00,30 El loco de la colina.
03,03 De la noche a la mañana. 

Coincidiendo con las horas 
informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

6,00 El despertador.
7,00 Matinal Cadena SER. 
8,30 Cosas de Segovia.

10,00 Encuentros en la radio.
13,00 Los 40 principales. 
22,55 Ultimo informativo local. 
23,00 Simultáneo O.M.

Corresponsal

1934 Afganistán es admitida 
en la Liga de Naciones.

1946 Fallece en Nueva 
York el compositor húngaro 
Bela Bartok.

1955 Muere el escritor ca
talán Eugenio D’Ors.

tva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario.
15,35 Las viudas.
1 6.30 Tocata.
17,30 Programas infantiles in

tercambio con la U.E.R.
18,00 Barrio Sésamo.
18,30 Letra pequeña.
19,30 La tarde.
20,30 Al mil por mil. "
21,00 Telediario.
21.35 El hombre y la Tierra.
22,00 Crónica del alba.
23,00 En portada.
2400 Telediario cierre. , . 
00,05 Despedida y cierre. '

SEGUNDA CADENA

19,00 Agenda.
19,10 Dibujos animados. 
19.35 Puesta a punto.
19,50 Arco iris. *
20,05 Al aire libre.
20,30 Con las manos en la masa-
21,05 La cartuja de Parma.
22,00 La edad de oro.
24,00 Telediario 3.
00,30 Despedida y cierre.

fie]..
antenas 948

PARA MAÑANA

6,00 El primero de la mañana. 
8.30 Segovia ciudad abierta. 
9,05 Viva la gente.

12.05 Antena de Segovia. 
14,05 Antena 3a las 2. 
14,30 Crónica 3. 
15,05 Vd. pregunta.
1 6.05 Segovia paso a paso. 
17.05 Gente simpática. 
18,30 Los 33de Antena 3. 
20,05 El club del oyente. . 
21,45 Informativo local de noche 
22,05 La salud es lo que importa 
23.00 La hora 0.
23,57 Desconexión pre-Garcia- 
24,00 Supergarc ia en la hora 0.

1,30 Polvo de estrellas.
Coincidiendo con las horas 
informativos de Antena 3

97,6. SEGUNDO CANAL DE 
ANTEN A 3 DE SEGOVIA

12 horas de programación 
musical. Miércoles, efe 9 a 21 
horas.

M.C.D. 2022
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Abstractos sensitivos 
de Pablo Sycet

Pablo Sycet es un pintor de 
30 años natural de Gibraleón 
(Huelva), que reside en Madrid. 
Desde 1977 viene exponiendo 
con regularidad en muestras in
dividuales y colectivas, estando 
presente su pintura en el «Arco- 
83».

En esta exposición de La Casa 
del Siglo XV nos enseña una 
pintura fresca y jugosa, de colo
res vivos y calientes. Es un abs
tracto sensitivo y vitalista, que 
entra por los ojos de la carne, 
con arranques emocionales.

No obstante, en este caso se 
trata de una abstracción que tie
ne vinculaciones, —aunque re
motas— con temas concretos; 
y como ejemplo de esta afirma
ción. se puede observar un cua
dro apasionado muy delicada
mente entonado que evoca un 
suelo en otoño con toda la hoja
rasca esparcida.

Particularmente gratas a la 
vista son unas pequeñas obritas 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA

ADMINISTRACION DE RENTAS

VESTUARIO PARA PERSONAL 
DEL SERVICIO DEL PARQUE 

CONTRA-INCENDIOS
El Ayuntamiento precisa adquirir las siguientes pren

das de vestuario y calzado para equipamiento del per
sonal adscrito al Servicio del Parque Contra-Incendios: 
22 saharianas tipo «corto»; 44 pantalones; 44 camisas; 
22 pares de botas altas y 44 pantalones de goma.

Aquellas firmas comerciales a quienes interese el 
suministro podrán presentar ofertas', en el plazo de quin
ce días hábiles a partir de la publicación de este anun
cio, en sobre cerrado, haciendo constar presupuesto, 
calidades y demás características que se consideren ne
cesarias, pudiendo recabar cuanta información desee 
del jefe del Servicio de dicho Parque.

Segovia, 20 de septiembre de 1984.
EL ALCALDE, 

Firmado: Miguel-Angel Trapero

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

que forman la serie «Una fanta
sía», en las cuales unas mínimas 
referencias a un pedazo de playa 
y a una sombrilla insinuada, o a 
una porción de anatomía feme
nina bronceada y a un centí
metro de bikini, nos da la idea 
de que el pintor fue feliz por un 
instante contemplando y vivien
do esos intensos días veraniegos 
en los que todo es luz. alegría y 
juventud.

Pablo Sycet es un pintor que 
comunica esos estados de áni
mo. y que intenta —y muchas 
veces consigue— realizar una 
pintura veraz y directa, sin tru
cos ni resabios. El artista sola
mente necesita un espectador 
que sea más o menos como él, y 
entre los dos —emisor y recep
tor— conseguir completar el in
tento. que es asi de sencillo, 
como la.vida misma (que no es 
sencilla . (Sala de «La Casa del 
Siglo XV ».

J. TURRIANO

GOMEZSERRACIN

Acuerdo de varios municipios para ubicar aquí 
el centro de guardias médicas

A.H D . CORRESPONSAL.

En el Ayuntamiento de Go- 
mezserracin se ha celebrado una 
reunión con objeto de llegar a un 
acuerdo sobre la instalación de 
un centro de guardias médicas 
en esta localidad. La reunión 
era continuación de otra que 
tuvo lugar en Segovia en pre
sencia del delegado territorial 
de la Consejería de Bienestar 
Social, en la que los alcaldes de 
la zona afectada discutieron el 
tema. Al parecer en un princi
pio el centro de guardias médi
cas estaba previsto en Naval- 
manzano pero los representan
tes de los pueblos que en su d ía 
se incorporarían a dicho centro 
se opusieron por no ser Naval-

CUELLAR

Miembros 
de la Consejería 
de Industria 
explicarán los 
proyectos para 
esta localidad

Los directores generales de 
Política Industrial. Ramón Bo- 
cos. y Trabajo. Pedro Gete se 
trasladarán el próximo jueves a 
Cuéllar. para dar a conocer el 
programa de actuación de la 
Consejería de Industria y Ener
gía a esta localidad. Dichas ac
tuaciones se refieren, en líneas 
generales, a fomento del empleo 
y participación en programas de 
beneficios y apoyos de la Junta. 
La exposición de proyectos ten
drá lugar en los locales del 
Ayuntamiento el próximo jueves 
a las ocho de la tarde, inmedia
tamente después de la rueda in
formativa prevista con los re
presentantes de los medios de 
comunicación.

Sucesos
ROBO EN UN 
ESTABLECIMIENTO 
DE LA CALLE 
JUAN BRAVO

La Comisaria de Policía nos 
da cuenta de una denuncia pre 
sentada por el robo de varias 
prendas de vestir del comercio 
Adeva, situado en la calle Juan 
Bravo, 21.

* * *

El personal contra incendios 
salió a la antigua factoría de 
Klein para apagar un incendio 
provocado por unos jóvenes. 
Estos prendieron fuego a varias 
piezas en desuso que se encon
traban en dicho lugar.

* * *

Por su parte la Guardia Civil 
de Tráfico nos informa de un 
accidente que ocurrió ayer a las 
9,45 horas en la carretera de La 
Granja confluencia con Valdevi- 
lla. Colisionaron los vehículos 
SG-6096-A y SG-6984-A. Afortu
nadamente no hubo que lamen
tar ninguna desgracia personal, 
quedando dichos vehículos con 
diversos desperfectos.

manzano el centro geográfico de 
la zona y presentar, por tanto, 
mayores dificultades el traslado.

En aquella ocasión, el dele
gado territorial de Bienestar 
Social aconsejó una nueva reu
nión para que los ayuntamientos 
se pudieran de acuerdo sobre la 
ubicación más adecuada. Dado 
que Gomezserracin es el centro 
geográfico de la zona, la reu
nión se convocó aquí.

A ella asistieron los alcal
des de Sanchonuño, Pinarejos, 
San Martín y Mudrián, Chañe, 
Fresneda de Cuéllar y Gomezse- 
rracón, y les alcaldes pedáneos 
de Narros de Cuéllar, Arroyo de 
Cuéllar, Campo y Chatón. No 
asistieron a pesar de estar cita
dos los de Navalmanzano y 
Samboal. ,

En cuanto a la ausencia del 
alcalde de Navalmanzano, se 
hizo constar en el acta que el 
hecho demostraba intransigen
cia por su parte o falta de inte
res. Samboal no estuvo repre
sentado porque, al parecer, los 
vecinos acordaron no integrarse 
en el centro de salud de Cué
llar —del que dependería el cen
tro de guardias médicas en 
cuestión— por la mala comuni
cación que tiene con esta locali
dad . Prefieren seguir, por tanto, 
perteneciendo a Segovia y espe
rar a una segunda fase en la que 
se tienen previstos centros en 
Nava o Santa María de Nieva.

Todos los presentes estuvie
ron de acuerdo en solicitar que 
el centro se ubique en Gomez
serracin, acuerdo que se refle
jó en la votación en la que sólo 
votó en contra San Martin y

TUREGANO

Fiestas en honor de la Virgen 
de la Peña

SEPTEMPUBLICA, CORRES
PONSAL.

Organizados por la Herman
dad de la Virgen de la Peña, en 
colaboración con el Ayunta
miento. y la Comunidad de Villa 
y Tierra, se van a celebrar 
los siguientes actos. El día 28 
de ■septiembre tendrá lugar el 
concurso de pintura infantil para 
todos los niños que pertenez
can a los pueblos de la Co
munidad de Villa y Tierra, en la 
explanada del santuario, tema, 
la Virgen de la Peña. Poste
riormente, se cantará la salve 
popular, para continuar con la 
actuación de los dulzaineros de 
la villa.

Al d ia siguiente saldrá la ban
dera por el recorrido habitual. A 
las doce, habrá misa solemne 
en el santuario de la Virgen de 
la Peña, seguidamente, actua
ción de la coral «Virgen de M¡- 
rasierra». dirigida por José de 
Felipe Arnaiz.

Por la tarde, competición de

Infórmate en Justicia y Paz^ o da » 
Rivadeneyra, 6,10° • ciii»------
Barcelona-6 Tel. 3176177/ ciudad —

colabora con 
esta nueva campaña 

de Justicia y Paz.

Mudrián, por razones obvias? es 
el pueblo más alejado de Go
mezserracin. También se habló 
de las posibilidades de que el 
centro sea una realidad en la lo-. 
calidad aceptada mayorltaria- 
mente. Según el real decreto 
183/1984 del Ministerio de Sa
nidad y Consumo, que establece 
las bases sobre las unidades bá
sicas de salud y que fue publi
cado en el «BOE» el 1 de fe
brero pasado, para construir un 
centro de guardias médicas la 
población comprendida tiene 
que estar entre los 5.000 y los 
25.000 habitantes.

La población que comprende 
el centro de guardias de Gomez
serracin, incluidos todos los nú
cleos previstos en un princi
pio. es de unos seis mil habitan
tes. Ahora bien, si se retiran Na
valmanzano. Samboal y Mu
drián no llega a los 5.000. Por 
otra parte, el decreto contem
pla la posibilidad de que se 
construya un centro con una po
blación inferior a los seis mil 
habitantes cuando la dispersión 
de la misma lo aconseje, por lo 
que a pesar de dicha retirada 
todavía seria posible el centro 
En cualquier caso. el acuerdo to
mado en la noche de ayer será 
trasladado al delegado territo
rial próximamente para que Id 
Consejería tome una decisión.

El Ayuntamiento de Gomez
serracin estaría dispuesto a 
ceder un solar junto a la casa del 
médico para instalar el centro.

La reunión de ayer discurrió 
en todo momento en un ambien
te de distensión y de máxima co
laboración . 

tiro al plazo en la explanada del 
santuario y llegada de la carre
ra ciclista «V trofeo fiestas de la 
Virgen de la Peña, con salida 
desde Peñafiel y meta en Sepúl- 
veda. A las siete, Actuación del 
grupo de «Teatro de Hilo», de 
alladolid. en la explanada del 
santuario. Posteriormente,.ac
tuación musical de la orquesta 
Samoa, y entrega de los trofeos 
de los distintos campeoantos. A 
las once de la noche, habrá ex
hibición de fuegos artificiales 
para continuar con la actuación 
de la orquesta Samoa.

El día 30 se celebrará la 
misa por los hermanos difuntos, 
a las doce. Por la tarde, rema
tes de las ofrendas donadas a 
la Virgen de la Peña, con ani
mación de los dulzaineros de la 
villa.

Por último, el día 1 de octu
bre, «Día de las Comisarías», 
saldrán éstas, acompañadas de 
la dulzaina y tamboril, reco
rriendo las calles de la villa, ha
ciendo las paradas para los bai
les de rigor.

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR

Finalizaron las obras de restauración
TELETIPO

(DIO.NISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

Cuando hemos vuelto de va
caciones nos hemos encontrado 
cpn la agradable sorpresa de 
que se habia terminado la obra 
de reparación y renovación de la 
torre del templo parroquial, 
habían desaparecido las estruc
turas metálicas y los andamios 
que la rodeaban.

Las obras de esta entibad ori
ginan molestias y desazones, 
pero al contemplar el resul
tado del trabajo bien hecho, 
aquéllos parecen menores. Es, 
sin comparación, la mejor obra 
realizada en este edificio reli
gioso desde su construcción ini
cial .

Desde el siglo XVI se encuen
tran bastantes manuscritos con 
citas, por las que se puede se
guir el proceso de conservación, 
no sólo de este anejo, sino de 
todo el templo, aquéllas se pue
den encontrar tanto en los ar
chivos locales, como en los pro
tocolos notariales del archivo 
provincial o en el archivo del 
Obispado. Se puede comprobar 
como, en el último tercio de ese 
siglo, había que realizar obras 
de reparación cada 2 ó 3 años, lo 
que determinó que en el año 
l709.se erigiera un nueva cam
panario , que es el actual, y cuya 
construcción e historia sacamos 
ahora a la luz, por primera vez.

Era cura propio de Carbonero 
el licenciado José Queipo, alcal
des Juan Muñoz y Francisco 
Vega, y mayordomo Pedro He
rrero. cuando se inició la obra, 
haciéndose un concierto con los 
maestros albañiles Pedro Sán-

de la iglesia
chez y Juan López, en 6-440 
reales, por el «trabajo de sus 
manos». Igual actuación se tiene 
con el maestro empizarrado! 
José Chavarría. con 660 reales, 
por mano de obra, demás del 
plomo empleado que costó 844 
reales y las pizarras 612 reales, 
proporcionadas por Antonio 
García Martin. Al maestro Cha- 
varria se le hizo una mejora de 
300 reales en concepto del 
gasto de guantes de los oficia
les, al igual que se gratificó a los 
albañiles con 4 fanegas de trigo.

Se concertó el proyecto y rea
lización del chapitel del campa
nario con el maestro arquitec
to Francisco Pardo, vecino de 
Segovia, por un importe que se 
abonaría por la iglesia 2.557 rea
les y el resto por el Concejo del 
lugar.

El piso de la torre se hizo con 
vigas de álamo negro que se

fanegas, de cal qué se trajeron 
de Fuentepelayo, que las maro
mas y guindaletas se compraron 
a un cabestrero de Sepúlveda, la 
mayor parte del agua consumida 
se trajo, en una cuba con un 
carro, desde el r io Pirón, los mi
les de ladrillos empleados los 
fabricó y suministró el vecino 
de Carbonero Juan Alonso Esco
lar, la obra se finalizó poste
riormente a lo previsto porque 
el mes de agosto de ese año fue 
lluvioso.

A pesar de todo, un cuarto de 
siglo después se contrata al 
maestro empizarrador Bartolo-
mé Villa, para quitar 
rosas goteras de la 
cuya reparación se 
1.500 pizarras y 18 
plomo.

Mencionaremos.

las nume- 
torre, en 
emplean 

libras de

también,

DE LA REGION
EL PRESUPUESTO DE LA COMUNIDAD PARA EL 85 RONDARA 

LOS 50.000 MILLONES

El Plan Económico de Castilla y León se presentará el próximo 
20 de diciembre, según se comprometió ayer el consejero de 
Economía de la Junta, Javier Panlagua. Hasta el momento, según 
sus palabras, está redactado el diagnóstico de la situación econó
mica regional. El siguiente paso a seguir es la deliberación de los 
objetivos del Plan, de lo que ya se habló el pasado domingo en 
Medina del Campo, en la Junta extraordinaria. Más adelante se 
crearán los instrumentos para invertir y se determinará la inversión 
necesaria para cada objetivo, siempre desde el punto de vista 
político del actual equipo de Gobierno regional, y por último se 
estudiarán los mecanismos de seguimiento de esa inversión. Hoy 
en el Ministerio de Administración Territorial se celebrará una 
reunión, para tratar el tema, entre la Comisión Mixta de Castilla y 
León y el Ministerio'de Administración Territorial.

En esta reunión se dará a conocer el número exacto de los 
ingresos de la Comunidad para el próximo año. Se calcula que el 
presupuesto regional rondará los 50.000 millones de pesetas.

trajeron de Valseca, 
concepto se pagó a 
180 reales.

Esta madera y el

y por cuyo 
su alcalde

resto em-
pleado se habia traído el año 
1708, y estuvo depositada en los 
soportales del Ayuntamiento.

También se concertó con Juan 
Migueláñez el Mozo, en 860 
reales, por encabezar y asentar 
las 4 campanas —2 grandes y 2 
esquilones— para Cuya clava
zón se emplearon 19 arrobas y 
9 libras de hierro. Y como re
mate se colocaron 800 ladrillos 
en los antepechos de las venta
nas de la torre.

El importe total de la obra se 
aproximó, a la entonces impor
tante suma de 30.000 reales.

Como curiosidades diremos 
que sé emplearon más de 127

que en el amanecer del d ia 20 de 
junio de 1793, un rayó destro
zó el primer cuerpo de chapitel, 
incluida la estructura interior, 
cayendo infinidad de pizarras 
sobre los tejados y sepulturas 
del cementerio, entonces ado
sado al templo parroquial.

La última vez que se trabajo 
seriamente en esta torre fue del 
15 de julio al 12 de septiembre 
de 1947, en que se desmanteló 
el chapitel de la torre y se des
hizo el costado oeste, obra que 
realizaron los maestros Jacinto 
y Petronilo Martin, ambos fo
rasteros.

En la obra que ahora ha fina
lizado se han empleado técni
cas y materiales modernos, por 
lo que se prevé que su conserva
ción y mantenimiento sean muy 
superiores a las realizadas hasta ■ 
ahora.

EL COMITE REGIONAL DE JJ SS PREPARA SU CONGRESO

Los temas referentes a la salida de España de la OTAN y la
solución al problema del paro entre los jóvenes serán objetivos 
prioritarios a discutir en el próximo Congreso Federal Extraordina
rio de las Juventudes Socialistas de España, de acuerdo con el 
contenido de la reciente reunión del Comité Regional de las JJ.SS. 
de Castilla y León, sobre el que su secretario general, Manuel 
Rodríguez Maseda, señaló que podría hacer extensible a las de 
otras federaciones.

La opinión de las JJ.SS. es que no puede admitirse el vincular la 
entrada en la CEE con la entrada en la OTAN, aunque esta relación 
se esté utilizando ahora como medio de presión. La posición de las 
Juventudes ante el tema se enmarca dentro de la convocatoria del 
referéndum al que se ha comprometido el Gobierno y propugnado la 
salida de la OTAN. . •

BURGOS

EL PSOE RECHAZA LA PROPUESTA DE UNIPROVINCIALIDAD

SEGOVIA e$tfvor84

MARTES 25
DÉ SEPTIEMBRE

FRONTON
SEGOVIA
10,30 noche

COMEDIANTS
PRESENTA

. «ALÉ»

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 
";Consejería de Educación y Cultura 

DIRECCION GENERAL DE PROMOCION CULTURAL

DELEGACION TERRITORIAL DE SEGOVIA

COLABORA: EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA

El cinturón verde 
de Segovia 
no presenta peligro 
de degradación

El Gobierno ha respondido a 
la pregunta formulada por los 
diputados del Grupo Popular 
Modesto Fraile y Carlos Gila 
sobre la conservación del par
que de La Albuera y el cinturón 
verde de Segovia.

En la respuesta se hace refe
rencia al convenio firmado por 
la dirección del ICONA y el 
Ayuntamiento de la ciudad para 
la conservación de dichas zonas 
verdes, aunque los trabajos de 
conservación se suspendieron 
el 12 de junio pasado por no ser 
libradas a tiempo por el Ayunta
miento las cantidades corres
pondientes de mayo-y a sep
tiembre. Dichas cantidades se 
remitieron al ICONA (por impor
te de 150.000 pesetas) el 9 de 
julio y se utilizaron para pagar 
los trabajos realizados por los 
obreros.

En la actualidad —sigue di
ciendo el texto de la respues
ta— la remisión de fondos com
prometidos por el Ayuntamien
to se ha regularizado por los 
que se han reanudado los tra
bajos de riego y conservación y 
el cinturón verde no presenta 
peligro de degradación. Al pa
recer está en proyecto suscribir 
un nuevo convenio en el que se 
especifiquen más detallada
mente los compromisos y com
petencias que asume cada par
te. para que en el futuro no se 
produzcan dudas ni retrasos.

El Concejo Provincial del PSOE de Burgos ha dado a conocer un 
documento en el que rechaza la uniprovincialidad de Burgos, 
propuesta por la «Junta Pro-Burgos», y se reafirma en la unidad de 
la comunidad autónoma de Castilla y León.

■ Los socialistas borgaleses defienden la actual configuración de 
la comunidad autónoma, establecida con la aprobación de las 
fuerzas políticas mayoritarias y establecido en el estatuto regional.

El Consejo Provincial ha acordado celebrar en el mes de 
noviembre un congreso provincial extraordinario, preparatorio del 
congreso federal del partido, que se celebrará en diciembre.

El mercado 
de Medina

.Con mañana fría propia de 
otoño se celebró el penúltimo 
mercado de ganado correspon
diente al mes de septiembre.

Este mercado se ha visto con
currido y con algo más de am
biente que el domingo anterior 
ya que expusieron a la venta al
go más de 4.000 cabezas abun
dando las destinadas para ma
tadero.

En las cotizaciones se apre
ciaron diferencias sobre los 
mercados anteriores ya que se 
continúan pagando como si
gue:

Corderas para matadero hasta 
200 pts kilo vivo. Ovejas carne 
clase extra entre 70 y 72 pts kilo 
vivo: clase primera entre 65 y 
68 pts.: calidades segundas 
hasta las 63 pts; calidades ter
ceras a partir de las 55; ovejas 
desecho en apriscos y casas del 
ganadero a partir de las 22 pts. 
kilo vivo.

Corderos carnes con más de 
40 kilos de peso hasta 190 pts ki-

de ganados 
del Campo

lo vivo: pascuales pesados has
ta 215 y 220 pts.; pascuales li
geros hasta las 240 y 250 pts.;
recentales sobre los 25 kilos de 
peso hala 300 pts.; recentales 
sobre los 22 kilos de peso hasta
350 pts.; recentales sobre los 
20 kilos de peso hasta las 390- 
Lechazos sobre los 16/18 kilos 
de peso hala las 400 pts. kilo vi
vo; lechazos entre 12 y 14 kilos 
hasta las 450 pts.; corrientes 
entre 10/12 kilos de peso hasta 
480 y 490 pts.; extras entre 10/ 
12 kilos de peso entre 500 y 510 
pts. kilo vivo llegando algunos 
hasta las 525 pts.

En ganado de vida se operó 
como sigue: Ovejas empareja
das hasta 11.500 pts.; aboca
das a parir hasta 7.500 pts.: 
producción leche hasta 8.000 
pts.: vacias hasta 7.000 pts.. 
carneros sementales hasta 
16 000 pts ejemplar según edad
y tamaño.

l u v ed e
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O N U

Estados Unidos busca negociaciones 
constructivas con la URSS

Los sindicatos bolivianos 
en emergencia 
para defender la democracia

El discurso de Reagan dejó insatisfecho al Kremlin 
porque no hizo ninguna propuesta concreta 

de desarme
Naciones Unidas.— En uno 

de los discursos más conciliado
res de su periodo en la Casa 
B'anca. el presidente Ronald 
Reagan instó ayer a la Unión 
Soviética a participar en «Nego
ciaciones constructivas» con Es
tados Unidos para disminuir el 
peligro de una guerra nuclear.

Reagan dedicó una tercera 
parte de su discurso de apertu
ra de la 39 Asamblea General de 
las Naciones Unidas a esbozar 
una serie de medidas que pue
den contribuir a descongelar las 
difíciles relaciones de su país 
con el otro superpoder.

Por otra parte. , el discurso de 
Reagan en la ONU dejó «total
mente insatisfecho» al Kremlin 
porque «no ha hecho ninguna 
propuesta concreta de desar
me». según fuentes dignas de 
crédito.

Tras el discurso de Reagan, 
las mismas fuentes indicaron 
que el presidente estadouniden- 
se«sigue perfeccionando su len
guaje con la esperanza de que le 
ayude a seguir adelante su irra-

Reagan y Gromyko se saludan en el hotel «Waldorf Asteria» 
de Nueva York

cional política».
Reagan —añadieron las fuen

tes— no hizo en la «ONU» más 
que expresar la «total continui
dad de la política» de su país.

Los observadores consideran 
que Moscú lo que realmente es
pera con interés son las conver
saciones que su ministró de re
laciones Exteriores, Andrei Gro- 
miko. mantendrá esta misma 
semana en Nueva York con el 
secretario de Estado, George 
Shultz, primero, y con el presi
dente Reagan, después.

LIGA ARABE:
PROPONEN UNA 
CUMBRE SOBRE 
PALESTINA

Túnez. — Una reunión de je
fes de Estado árabes para tratar 
sobre la situación de los territo
rios ocupados por Israel y el con
flicto general de Oriente Me
dio. ha sido propuesta, en Tú
nez. al Consejo de la Liga Ara
be.

La propuesta la hizo el repre
sentante jordano, Nebih Nemr, 
durante la apertura de la sesión 
del Consejo e insistió en la ne
cesidad de que los árabes ol
viden sus diferencias y movili
cen sus potencialidades en favor 
de «la guerra común contra el 
enemigo sionista».

REAGAN NO CAMBIA
DE OPINION SOBRE LA URSS

El presidente Reagan ha di
cho que no ha cambiado su opi
nión de que el Kremlin repre
senta «el imperio del mal» pese 
al llamamiento que hizo en pro 
de unas «negociaciones cons
tructivas» con la Unión Soviéti
ca.

Reagan mientras posaba para 
los fotógrafos con el Principe 
Norodom Sihanuk, ex-gober- 
nante de Camboya, dijo: «No 
he cambiado de opinión: lo que 
dije es que teníamos que apren
der a vivir en este mundo en 
armonía».- Efe.

PANORAMICA

La Paz.— Los sindicatos bolivianos fueron declarados hoy en 
emergencia y movilización general por la poderosa central obrera 
boliviana ante presuntos movimientos desestabilizadores de la 
democracia, confirmaron a Efe, sus dirigentes.

El secret-ario general de la «COB», Walter Delgadillo, manifestó 
a Efe que los obreros bolivianos defenderán a ultranza la continui
dad de la democracia «frente a las maniobras de la derecha que 
quiere crear las condiciones para un golpe militar».

Delgadillo enfatizó que los sindicalistas están identificados con 
la democracia «por lo que no permitirán que los intentos regresivos 
de políticos derechistas prosperen».

El propio presidente boliviano, Hernán Siles Zuazo, denunció 
hoy en la ciudad de Santa Cruz, la segunda en importancia del país, 
que «existen maniobras contra el Gobierno alentadas por sectores 
parlamentarios». Adalid Cabrera

(Efe)

Chile

POR LA LIBERTAD 
DE '

EXPRESION

Santiago de Chile. — Un acta 
solemne en defensa de la liber
tad de expresión fue suscrita por 
los máximos dirigentes políticos 
de la oposición, por los lideres 
sindicales y por el presidente 
del Colegio de Periodistas de 
Chile.

Méjico
Un muerto y 
35 heridos en el * 
asalto a un autobús

Cuernavaca, (Méjico).— Una 
persona resulto muerta y otras 
35 heridas en el asalto perpetra
do por tres personas a un auto
bús de pasajeros. Los asaltantes 
del autobús, que se dirigía a 
Méjico capital, portaban pisto
las de grueso calibre y un cuchi
llo: y dieron muerte a un médico 
al oponerse a que su madre fue
ra robada.

LA CAJA ESTA ABIERTA I 
EN TODO MOMENTO

coja permanente

El Salvador

Llegó Harry 
Shlaudeman

San Salvador.— El embajador 
especial de la Casa Blanca para 
-■entroamérica, Harry Shlau- 
eman, ha llegado a San Salva- 
or- para informar al presidente 

J°se Napoleón Duarte sobre las 
conversaciones entre Estados 
unidos y Nicaragua en la ciudad 
mexicana de Manzanillo.

Shlaudeman también conver- 
ara con Duarte y con el canci- 
er salvadoreño, Jorge Eduardo 
enorio, sobre el acta de pacifi

cación para Centroamérica ela- 
dor^3 P°r 61 "GruP° de'Conta-

CUBA. Doce personas resul
taron muertas al arrastrar las 
crecidas aguas de un rio el re
molque de un tractor que inten
taba cruzarlo con 50 pasajeros 
que regresaban de unas fiestas 
de carnaval.

MEJICO. Los cuatro políticos 
comunistas que desde hace 20 
días mantienen una huelga de 
hambre para protestar por los 
«desaparecidos» mejicanos han 
dicho que seguirán en ayunas 
hasta que les reciba el presiden
te Miguel de la Madrid.

EL SALVADOR. El presidente 
de El Salvador, José Napoleón 
Duarte, informo hoy que los 
resultados de las investiga
ciones realizadas sobre supues
tas masacres en los departa
mentos de Cabanas y Chalate- 
nango indican que no hubo tales 
hechos.

VENEZUELA. Después de 
una semana de violentos distur
bios en las principales univer
sidades, la paz y la calma vol
vieron a reinar en los ambien
tes estudiantiles venezolanos.
FRANCIA. Cuando sólo faltan 
24 horas para que se inicie la re
tirada de las tropas francesas y 
libias del territorio chadiano las 
relaciones entre París y Yamena 
están en una gran tensión .

PRESENTAMOS
A clientes y amigos los nuevos servicios de 
nuestra CAJA PERMANENTE. Una extensa 
Red de Cajeros Automáticos en los que 
podra usted efectuar todo tipo de operaciones. 
La Tarjeta CAJA PERMANENTE le ofrece 
la posibilidad de disponer de dinero en 
efectivo en cualquier lugar de España y a 
cualquier hora del día o de la noche.
Donde exista una Caja de Ahorros Confederada, 
hallara usted sus Cajeros Automáticos 
dispuestos a servirle. Con todas las ventajas 
que supone llevar dinero consigo, 
pero sin ninguno de los inconvenientes. 
También podra, sirviéndose de su Tarjeta, 
solicitar el saldo disponible de su cuenta, 
realizar depósitos y solicitar talonarios o 
extractos de su cuenta. Incluso utilizar su crédito. 
Con toda rapidez y comodidad, y con 
eficacia, nuestros Cajeros Automáticos, en 
constante vigilia, están a su disposición.
Sírvase de ellos incluso en horas de oficina. 
La Taqeta CAJA PERMANENTE es siempre 
una ayuda valiosa. Utilícela.

CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA 
Una Red Nacional 

permanentemente a su servicio

Red de
Cajeros Automáticos de las

DE AHOGOS,
CONFEDERADAS

M.C.D. 2022
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El buque soviético colisionó en el 
Estrecho con un objeto sumergido 
Probablemente un submarino de su misma bandera

Comienzan las negociaciones 
sobre el futuro proyecto 
de Ley de Sanidad

Sevilla.— La brecha de 14 
metros abierta en el casco del 
carguero soviético «Bratstvo» 
en la madrugada del pasado dia 
19 fue causada por «un objeto 
desconocido, presumiblemente 
sumergido», según ha hecho 
constar el capitán del buque en 
la protesta de avería elevada an
te el juzgado. Esto refuerza la 
tesis —sostenida por dos me
dios informativos estadouni
denses— de que el carguero 
pudo chocar con un submarino 
soviético poco después de ha
ber abandonado el puerto de 
Ceuta para seguir destino hacia 
Odesa, en la Unión Soviética.

Las autoridades militares 
del Estrecho no han dado el 
asunto por cerrado. Ayer mis
mo, dos oficiales de la subco
mandancia de Marina de La Lí
nea de la Concepción, en Cádiz, 
se desplazaron hacia las insta
laciones de los astilleros de Cri- 
navis, donde se halla varado el 
buque soviético, para recabar 
información sobre su estado y 
vigilar discretamente tanto sus 
movimientos como los del re
molcador «Topaz», de la misma 
nacionalidad, que acudió en au
xilio del «Bratstvo».

Los trabajos del equipo de 
submarinistas de la empresa

Castellón: Descarriló un tren

El barco ruso «Bratsvo» en la bahía de Algeciras

Subnaval, que durante el fin de 
semana inspeccionaron el cas
co del buque, demostraron que 
la brecha de 14 metros de longi
tud que afecta a la sala de má
quinas y parte de la bodega 
número 3 del carguero soviéti- 

-co, había sido causada desde 
fuera hacia dentro y se encon
traba integramente por debajo 
de la línea de flotación del bar
co, según informa «El.país».

Esta obsevación coincide bá
sicamente con lo que el capitán 
del buque ha declarado en la

protesta de avería presentada 
ante el juzgado.

En la madrugada del día 19, 
una hora y media después de su 
salida del puerto de Ceuta, en el 
que había repostado carburan
te, el capitán del «Braststvo» 
escuchó una explosión que cau
só una gran avería de agua en el 
casco. La declaración presenta
da ante las autoridades judicia
les dice que tal explosión, que 
ocurrió a unas 50 millas del 
puerto marroquí, fue «causada 
por un objeto desconocido que 
iba presumiblemente sumergi
do porque no llevaba luces».

Madrid — La libre elección 
de médico dentro del futuro pro
yecto de ley General de Sanidad 
es. el tema más conflictivo que 
discutirán hoy una comisión del 
Ministerio de Sanidad y Consu
mo, presidida por su titular, Er- 
nest Lluch, y otra del Consejo 
General de Colegios de Médi
cos, dirigida por Ramiro Rivera. 
La reunión fue convocada por el 
ministro de Sanidad la semana 
pasada después de que la Orga
nización Médica Colegial 
«OMC» se quéjara de que el 
proyecto de ley de Sanidad se 
hubiera fraguado a espaldas de 
la corporación médica.

Por parte de la Administra
ción se reunirán a partir de las 
cinco de la tarde de hoy el minis
tro. el secretario general técni
co. Josép Artigas; el director 
general de Planificación Sanita
ria. Fernando Ruiz Ocaña, y el 
asesor ejecutivo del ministro y 
secretario redactor del antepro
yecto de ley, Pedro Pablo Man- 
silla. Por parte de la corporación 
médica se sentarán a la mesa de 
negociaciones su presidente, 
Ramiro Rivera, el secretario ge
neral del Consejo, Ricardo Ce
drón; el asesor económico del 
Consejo, Javier Minondo, y los 
presidentes de los colegios de 
Médicos de Barcelona y Orense, 
Ramón Trias y Ovidio Fernán
dez, respectivamente.

EN POCAS LINEAS

Para la Administración sani
taria esta negociación en la cum
bre culminará ocho meses de 
contactos y debates, la mayor । parte de ellos epistolares, e in
tercambios de informes con la 
OMC. Esta será la primera vez 
que Ramiro Rivera y Ernest 
Lluch se sienten frente a frente 
para discutir el anteproyecto de 
ley General de Sanidad.

En opinión de Pedro Pablo 
Mansilla, el asesor ejecutivo y 
redactordel anteproyecto, de es
tas últimas negociaciones no 
pueden esperarse cambios sus
tanciales en el texto del último 
borrador, «en el que ya hemos 
cedido bastante, especialmente 
en uno de los puntos más con
flictivos, el de la libre elección de 
de médico y centro hospitalario. 
En la reunión de hoy repasare
mos todos los puntos incluidos 
en el texto y haremos ver a los 
representantes de la OMC que 
muchas de sus propuestas ante
riores ya han sido incluidas en el 
texto».

Mansilla explicó que la Ad
ministración tiene un talante 
abierto ante esta reunión, siem
pre que se negocie sobre argu
mentos técnicos, económicos y 
sanitarios, sin perder de vista 
que se trata de una ley multisec- 
torial «que se ha negociado 
prácticamente con todos los sec
tores sociales durante ocho me
ses». '

esta madrugada
Burriana (Castellón).— El tren Fort Bou-Valencia PB-505 ha 

descarrillado a las dos cuarenta de esta madrugada, en la estación 
de Burriana, kilómetro 58 de la via férrea Valencia-Tarragona, sin 
que haya habido que lamentar desgracias personales.

El convoy, compuesto de cinco vagones de pasajeros, iba 
prácticamente vacio y en él, se supone, viajaban algunos trabajado
res españoles que regresaban de la vendimia en Francia.

La causa del accidente podría ser la rotura del eje en una de las 
unidades del convoy.— Efe

Ayer se celebró la festividad 
de la Merced
en la Cárcel Modelo
Barcelona.— Ayer se celebraron varios actos culturales y depor

tivos en el interior de la cárcel Modelo para celebrar la festividad de 
la Merced, y los reclusos disfrutaron de un menú especial.

A primera hora de la mañana se celebró una misa en la capilla 
del centro a la que asistieron autoridades del departamento de 
Justicia de la Generalidad de Cataluña.

Por la mañana se desarrollaron diversas competiciones deporti
vas del torneo celebrado por los internos en baloncesto, fútbol-sala 
y frontón.

Tras una recepción dada por las autoridades, directivos de la 
Caja de Ahorros de Cataluña hicieron entrega de once televisores en 
color que se instalarán en las galerías, cocina, enfermería y 
administración del centro. Por la tarde tuvo lugar en el patio central, 
de la cárcel Modelo la actuación de diversos grupos de música.

El menú de los internos también fue especial. Según fuentes de 
la Modelo, el desayuno consistió en café con leche, ensaimada y 
pasta. La comida se compuso de entremeses, zarzuela de marisco, 
conejo a la cazadora, plátano, pastel, cerveza, carajillo y puro. Y la 
cena de: sopa de pasta, carne a la jardinera, galletas, cerveza, flan y 
café.— Efe

REPRESENTANTE
PARA ESTA PROVINCIA 

SE PRECISA
Para nuevo modelo cadenas nieve

Interesados ponerse en contacto telefónico
Sr. Granda. 985/38 18 88 - 38 13 44

El primer ministro 
sueco opinó sobre 
Gibraltar

Almería.— El primer ministro 
sueco, Olof Palme, dijo ayer en 
Mojácar (Almería que sobre el 
problema de Gibraltar «hay un 
hecho que no se puede dudar y 
es que está geográficamente en 
España». Olof Palme que desde 
ayer pasa unos dias de descanso 
en la citada localidad almerien- 
se. añadió que no podía entrar 
profundamente en el asuntó de 
Gibraltar y declino tomar postu
ra sobre la situación entre Es
paña y la OTAN, «porque es un 
asunto propiamente español».

El dirigente socialdemócrata 
sueco, que el próximo miércoles 
iniciará la visita oficial a España 
en Madrid, calificó de «fantásti
ca» la situación política que ac
tualmente tiene España, «pues
to que se ha podido consolidar la 
democracia».

En otro momento el dirigente 
sueco reconoció el trabajo que 
está realizando el Gobierno es
pañol «por modernizar el país y 
romper el aislamiento de los úl
timos años, aunque la crisis se 
ha abatido en todos los países y 
esto también lo padece Espa
ña».

Sobre las relaciones Este- 
Oeste, el primer ministro sueco 
dijo que eran «extraordinaria
mente malas», por lo que el diá
logo debe reiniciarse para poder 
encontrar una solución, sobre 
todo en el tema de desarme. .

Por último, Olof Palme se re
firió a la situación de Oriente, 
que consideró «muy grave», y a 
la guerra Irán-lrak, que calificó 
de «sangrienta e innecesaria».

El presidente del Gobierno, Felipe González, viajó a Valencia 
por vía aérea, poco después de las 11 de la mañana, para inaugurar 
la Feria Internacional del Mueble. El presidente tiene previsto 
almorzar en Valencia, desde donde regresará a Madrid sobre las 
cinco de la tarde.

Un camión ha originado esta mañana un gran atasco y el choque 
de varios vehículos al quedar cruzado en la autopista Bilbao-Beho- 
via, a pocos kilómetros de la capital vizcaína. Sobre las ocho de la 
mañana, el camión «Pegaso» matricula VI-5162-A, quedó atravesa
do en la calzada por causas todavía no precisadas, después de 
golpear contra la pared de la parte final de uno de los túneles de 
Malmasin. Debido a la gran afluencia de tráfico existente en ese 
momento, a causa del accidente se produjeron cuatro colisiones en 
cadena y numerosos frenazos.

Los jueces de vigilancia se reafirmaron en las decisiones 
adoptadas respecto a condenados por la matanza de Atocha, el 
asesinato de Yolanda González y el atentado a «El Papus». La 
comisión permanente del Consejo General del Poder Judicial afirmó 
que estas resoluciones fueron dictadas tras un procedimiento 
irreprochable tramitado y no fueron recurridas por la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias ni por ninguna de las 
partes.

En octubre se aprobarán 
las nuevas retribuciones

de los funcionarios
Madrid.— El nuevo diseño de 

retribuciones a los funcionarios 
quedará fijado por el Gobierno a 
primeros del próximo mes de oc
tubre, según dijo un portavoz 
autorizado del Ministerio de 
Presidencia. El régimen que fi
nalmente se apruebe será previ
siblemente, salvo retoques de 
última hora, el anunciado el pa
sado sábado por el secretario de 
Estado de Hacienda, José Bo
rren, deberá entrar en vigor el 1 
de enero de 1985. Informa el 
diario ABC.

El hecho de que el informe 
sobre las retribuciones haya 
sido realizado por el Ministerio 
de Economía y Hacienda ha dis
parado, por otra parte, las espe
culaciones sobre posibles dife
rencias entre este departamento

y el Ministerio de Presidencia, 
que es, teóricamente, el encar
gado de afrontar la reforma de 
la Administración del Estado. 
Tanto en uno como en otro de
partamento se ha restado impor
tancia a estos comentarios y ha
cen hincapié en que el informe 
era conocido, desde el primer 
momento, por el secretario de 
Estado para la Administración 
Pública, Francisco Ramos, que 
— según dijo Borrell— ha traba
jado conjuntamente con los di
rectivos de Hacienda.

No obstante, algunas fuentes 
insisten en que detrás de esta 
operación se detecta una hábil 
maniobra de Miguel Boyer para 
controlar la reforma administra
tiva. . .

M.C.D. 2022
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El Consejo de Estado francés 
tendrá que pronunciarse 
sobre las extradiciones

~| SUCESO^]

El Gobierno francés no envia
rá a Madrid a los tres supuestos 
etarras para los que concedió el 
domingo la extradición antes de 
que mañana, miércoles, se pro
nuncie —según todas las previ- 
prvisiones— el Consejo de Es
tado. ante el que el defensor de 
los refugiados ha interpuesto 
un recurso. Las autoridades 
francesas, conscientes de la 
trascendencia de la medida, de
sean extremar todas las garan
tías jurídicas en torno al caso.

Mientras tanto, se ha sabido 
que en las últimas semanas se 
han concedido tres permisos de 
residencia a otros tantos refu
giados vascos, con un plazo de 
seis meses y la advertencia ex
presa de que, pasado ese tiem
po, no les serán renovados. Al 
mismo tiempo, varios refugia
dos en Francia han comenz ado 
a solicitar permisos de residen
cia fuera de lugares hasta ahora 
habituales, es decir, alejados 
del sur de Francia.

Ayer por la noche se sucedie
ron enfrentamientos entre ma
nifestantes contra las extradi
ciones y la Policía en diversas

localidades guipuzcoanas. Los 
choques fueron especialmente 
virulentos en Rentería, con lan
zamiento de «cócteles molotov» 
contra las fuerzas del orden pú
blico. Durante la madrugada del 
lunes se produjeron en Francia 
dos atentados; uno en Toulou- 
se, contra la sede del Consejo 
Regional, y otro en Olorone, 
localidad situada al este de Ba
yona, contra la subprefectura. 
Los dos sucesos han sido rei
vindicados telefónicamente a la 
agencia Franee Presse, pero sin 
señalar la identidad de los auto
res.

EL GOBIERNO VASCO 
CONSIDERO «INOPORTUNA» 

LA DECISION FRANCESA

Por su parte el Gobierno vas
co mantuvo ayer la actitud de 
silencio observada ya la víspera 
respecto a la decisión del Go
bierno francés, que preside 
Laurent Fabius, de conceder la 
extradición de tres miembros de 
ETA militar. Un portavoz de Aju- 
ria Enea, residencia oficial del

Vizcaya

Veintiséis detenidos y varios 
heridos en enfrentamientos

Bilbao.— Veintiséis personas detenidas y siete heridas es el 
resultado de los enfrentamientos registrados anoche en Vizcaya 
entre la Policía y manifestaciones que protestaban por las extradr- 
cíones de miembros de ETA concedidas por el Gobierno francés.

Según informa hoy la Jefatura Superior de Policía de Bilbao, los 
incidentes más destacados en la provincia de Vizcaya se produjeron 
en algunas zonas de la capital y en las localidades de Baracaldo, 
Santurce, Sestao y Guecho. »

En dichas zonas, grupos de 40 a 50 jóvenes que formaron 
barricadas en numerosas calles y lanzaron «coctelec molotov» y 
piedras contra las dotaciones de la Policía, fueron dispersados por 
■as Fuerzas de Seguridad del Estado con material antidisturbios.

lendakari, se limitó a recordar la 
postura adoptada por el Gobiei- 
no autónomo el pasado 10 de 
agosto, a raíz del veredicto fa
vorable a la extradición de cua
tro miembros de ETA dictada 
por ei Tribunal de Pau. Dicho 
portavoz resumió aquel pronun
ciamiento en los siguientes tér
minos «El Gobierno sin entrar a 
considerar la legalidad de la 
medida, la consideró inoportu 
na desde el punto de vista polí
tico, en la medida en que no 
favorece la búsqueda de una 
salida negociada al problema de 
la violencia».

El pleno del Gabinete que 
preside Garaikoetxea celebra 
esta tarde su reunión semanal. 
Es seguro que la cuestión de las 
extradiciones estará sobre la 
mesa del consejo, pero ello ni 
significa necesariamente que 
vaya a producirse un nuevo' pro
nunciamiento.

También se reúne hoy el Con- 
se|O Nacional del PNV, que ya 
en dos ocasiones se opuso an
teriormente a las extradiciones 
y que realizó gestiones directas 
ante las autoridades belgas para 
evitar la extradición a España de 
dos miembros de ETA pm.

Fuentes de Herri Batasuna 
expresaron ayer su esperanza 
de que la dirección del PNV 
decida hoy su decisión respecto 
al eventual apoyo de dicho par
tido a la huelga general convo
cada para mañana, miércoles, 
por la coalición abertzale.

OROS
FERIA DE LOGROÑO

ESPAÑA
MAREA NEGRA EN ALGECIRAS POR UNA EXPLOSION 

EN UN BARCO SOVIETICO

Algeciras.— Una densa marea negra provocada por el. 
fuel-oil escapado de los tanques de aprovisionamiento del 
carguero soviético «Bratsyro», de 11.509 toneladas de regis
tro, se va extendiendo en estos momentos por el litoral de la 
bahía de Algeciras, provocando la muerte de miles de peces y 
la contaminación de sus playas.

El buque ruso sufrió varias explosiones, cuyo origen se 
desconoce, cuando cubría su ruta, con un cargamento de 
trigo, en las inmediaciones del estrecho de Gibraltar.

Funcionarios de la Embajada de la URSS en Madrid se han 
desplazado a Algeciras para tratar de encontrar una solución 
al problema creado, en coordinación con las autoridades de 
Marina de la zona.

La linea de flotación del barco se encuentra muy por 
debajo de su nivel normal, lo que indica que existen vías de 
agua en el casco de considerable entidad. El buque se 
encuentra anclado en aguas de la bahía de Algeciras a unos 
doscientos metros de la costa en las proximidades de los 
astilleros Crinavis.

En un primer momento, el buque ruso pidió ayuda mien
tras enfilaba rumbo a Ceuta, ciudad más cercana a su derrota, 
pero ante la imposibilidad de realizar las reparaciones nece
sarias y ante la emergencia, ha sido conducido a la bahía 
algecireña, donde continúa.

ASALTAN TRES SUPERMERCADOS

Madrid.— Tres jóvenes identificados como C.O.R., de 
diecisiete años, C.A.L., de veintiuno y E.G.L., de veintidós, 
fueron detenidos anteayer a los pocos minutos de que 
asaltaran tres supermercados ubicados en las calles Nicara
gua, 14: Andorra, 35, y Tribaldos, 6. En los tres casos, 
irrumpieron en los establecimientos dos hombres armados 
con navajas y uno de ellos enmascarado, huyendo después en 
un 600 matricula de Madrid que fue localizado en el barrio de 
Hortaleza, deteniendo a sus tres ocupantes.

EXTRANJERO

ETA reivindica de nuevo
. el asesinato de Portugalete

Bilbao. — ETA militar se ha 
responsabilizado de la muerte 
de José María Martin Martínez, 
vecino de Portugalete (Vizcaya), 
cuyo cadáver apareció el viernes 
último con un tiro en la cabeza.

La organización terrorista 
confirmó ayer la autoría de la 
acción mortal, dice hoy «Egin». 
"El portavoz anónimo —precisa 
este periódico— subrayó que la

victima era colaborador directo 
de la represión policial».

A pesar de esta segunda rei
vindicación en nombre de ETA 
— la primera se hizo poco des
pués de ser hallado el cadáver 
en un monte situado a pocos 
kilómetros de Portugalete—, en 
medios policiales se insiste en 
que el hecho fue obra de delin
cuentes comunes.

Cuarta corrida de la feria de 
Logroño. Tres cuartos de entra
da. Tres toros de Celestino Cua- 
dri, de escaso juego, y tres de 
Riogrande. mansos y peligro
sos. Uno castigado a banderillas 
negras.

Dámaso González. En su pri
mero, ocho pinchazos, media y 
cinco descabellos. Silencio. En 
el cuarto, estocada. Silencio.

José Mari Manzanares. En su 
primero, pinchazo, media y dos 
descabellos. Silencio. En el 
quinto,estocada. Pitos.

Niño de la Capea. En su pri
mero, pinchazo, media y dos 
descabellos. Palmas. En el que 
cerró plaza, bajonazo. Bronca.

BRASIL: FUGA DE 30 PRESOS
Río de Janeiro.— Treinta presos comunes, entre ellos 

varios considerados peligrosos, se fugaron este fin de sema
na de la prisión de Fortaleza.

Los reclusos huyeron por un hueco de más de un metro de 
diámetro abierto desde el exterior de la prisión por la explo
sión de una carga de dinamita.

Entre los presos que escaparon está Gerson Ferreira, un 
delincuente que fue encarcelado por el asesinato de 28 
personas.

BARBADOS: DOS MUERTOS EN EL INCENDIO 
DE UN BUQUE CISTERNA

Bridgetown.— Dos personas murieron en el incendio 
registrado en un buque cisterna que navegaba por el norte de 
la isla caribeña de Barbados.

'El fuego, registrado en el cuarto de máquinas del' «Prín
cipe Scynthius», que navegaba sin carga en el momento del 
incidente, fue extinguido por la tripulación.

La guardia costera de Barbados, que envió dos embarca
ciones a socorrer a la nave, confirmó las dos muertes, pero 
afirmó desconocer aún la nacionalidad de las victimas y de 
sus compañeros.

Quioi defrauda a la SeguritM Social 
peijudira a tos más défiiles.

Quien causa baja injustificada, 
o la prolonga más de lo necesario, está 
defraudando a la Seguridad Social y, 
sobre todo, perjudica a los más débiles: 
a_los enfermos, a los parados, a los 
pensionistas... "

La Seguridad Social es tu seguridad, 
por eso, ayúdanos a protegerla luchando 
contra el fraude.

Para que funcione mws 

a  imn mm a mAHDf. 
m n sriiiw.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

M.C.D. 2022
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Discrepancias en la 39 edición Efectos de la reconversión siderúrgica comunitaria 

de la reunión anual del F. M. I. AUMENTO DE LA PRODUCCION 
y el Banco Mundial Y EL DESEMPLEO

ALIMENTACION: 
LOS BENEFICIOS 
POR ENCIMA 
DEL 20 POR 100

Washington. — Importantes 
discrepancias entre países in
dustrializados y en desarrollo ja
lonan la 39 edición de la reunión 
anual conjunta del Fondo Mone
tario Internacional y el Banco 
Mundial, que comenzó ayer en 
Washington.

La congelación de los recur
sos del FMI y el anuncio de con
versaciones entre los dos grupos 
de países, la próxima primave
ra. fueron dos aspectos signi
ficativos en las reuniones preli
minares.

Las naciones industrializadas 
del «grupo de los diez» y los 
países en desarrollo del «grupo 
de los veinticuatro» celebraron 
reuniones por separado que re
flejáronlas diferencias que. tra
dicionalmente. les divide.

El problema de la deuda ex
terna fue caballo de batalla en 
esta ronda de conversaciones 
previas y se espera lo sea en las 
sesiones oficiales.

Los países de América Lati
na. especialmente castigados 
por el fenómeno, llegaron a la 
capital federal con la vista pues
ta en mejores condiciones de 
pago y una modificación del ac
tual marco económico y finan
ciero en que se mueven. -

Walter Slepp, director del 
consejo de administración del 
Comerce Bank.de Alemania Fe
deral , declaró este domingo que 
en la actual cumbre monetaria 
de Washington el problema del 
endeudamiento externo ha per
dido algo de la virulencia ante-/ 
rior.

Mientras tanto, el comité pro
visional del FMI y el Comité 
de Desarrollo del Fondo y Ban
co Mundial celebraron sus res

Conferencia Mundial de Energía

EL PAPEL DEL GAS NATURAL
Argel.— El consumo de gas natural está llamado a verse 

incrementado en el mundo, según se desprende de las diversas 
intervenciones formuladas ante el consejo ejecutivo de la «Confe
rencia Mundial de la Energía», reunido en Argel.

Los funcionarios del Ministerio argelino de Energía fueron los 
que expusieron con mayor énfasis la certeza de que esa materia 
energética se encuentra «Subutilizada», en buena parte debido al 
descenso de los precios del crudo en el mercado internacional.

A pesar de ello, los expertos argelinos consideran que el gas 
natural tiene un futuro prometedor en la medida en que su 
explotación no incide en el entorno y no se enfrenta a los 
obstáculos sicológicos que presentan, ante el consumidor, el 
empleo del carbón o la energía nuclear.— Efe

Mercado de divisas
DIVISAS

Comprador

Pesetas

Vendedor

Pesetas

1 1 Dólar USA..................... . 168,970 169,330
1 Dólar canadiense.......... . 128,366 128,809
1 Franco francés.............. 1?,181 18,230
1 Libra esterlina............... 210,688 211,814
1 Libra irlandesa............... 173,109 174,155
1 Franco suizo.................. 67,775 68,065

100 Francos belgas....... ...... 275,869 276,909
1 Marco alemán............... 55,915 56,127

100 Liras italianas................ 8,999 9,023
1 Florín holandés.............. 49,558 49,737
1 Corona sueca................ 19,659 20,723
1 Corona danesa........ 15,388 15,435
1 Corona noruega............. 19,286 19,349
1 Marco finlandés............. 26,852 26,952

100 Chelines austríacos....... 795,527 799,480
100 Escudos portugueses.. 103,853 104,203

pectivas reuniones con un am
plio debate entre los países re
presentados.

Esos dos organismos, com
puestos por ministros económi
cos de países industrializados y 
en desarrollo, asesoran a la jun
ta de gobernadores de las dos 
instituciones financieras.

El «grupo de los veinticuatro» 
redactó un amplio memorándum 
de solicitudes, en un intento de 
influir en los organismos deci
sorios del FMI y Banco Mun
dial .

Descenso de las tasas de inte
rés. eliminación de las barreras 
proteccionistas de los países, 
ampliación de los recursos de 
las dos entidades y mayor 
acceso a éstos, fueron algunos 
de los puntos más destacados 
en las conclusiones aprobadas 
por los representantes de Asia, 
Africa y América Latina.

Por su parte, el «club de los 
grandes», fundamentalmente, 
Estados Unidos, mantuvo una 
postura reacia a su concesión y 
apoyó las conversaciones de la 
próxima primavera sobre co
mercio. deuda e inversiones.

El secretario del Tesoro nor
teamericano, Donald T. Pegan, 
tuvo una destacada interven
ción en las sesiones prelimina
res y promovió la iniciativa de 
una reunión entre las partes.

Pegan sugirió una posible 
tendencia a la baja de las tasas 
de interés, en lo que constituyó 
una tímida nota de esperanza 
para los países fuertemente en
deudados.

J. JESUS AZNAREZ
EFE

Bruselas. — Los efectos de la 
reconversión siderúrgica comu
nitaria se sintetizaron en un au
mento de la producción y nuevas 
pérdidas de puestos de trabajo 
en el sector durante el tercer tri
mestre de 1984.

La comisión de la CEE in
formó de que. según las cifras 
provisionales, la producción de 
acero de los «diez» en el tercer 
trimestre de este año alcanzará 
los 27,6 millones de tonela
das, en comparación con los 
25.49 millones de toneladas re
gistrados en el mismo periodo 
de 1983.

El primer semestre del año 
registró un aumento de la pro
ducción de acero comunitaria en 
relación a la del mismo perio
do de 1983. y alcanzó los 6.1,2 
millones de toneladas.

Según técnicos de la comisión 
de la CEE se prevé que la pro
ducción siderúrgica siga au
mentando en el cuarto trimestre 
del año, y puede situarse en 
unos 29 millones de toneladas, 
frente a los 28,90 millones de
toneladas registradas en los 
mismos meses de 1983.

En los siete primeros meses 
de 1984.el sector siderúrgico de 
la CEE eliminó 19.400 puestos 
de trabajo, entre los que des
tacan Alemania Federal con una 
reducción de 9.400 puestos de 
trabajo y Francia con 4.400 em
pleos menos.

NOTICIARIO 
DE EMPRESAS

OSCAROZAETA, 
PRESIDENTE DE
BMW IBERICA

Ha sido designado, de con
formidad con los planes de la 
empresa BMW AG en Munich, 
nuevo presidente de la compa
ñía en España, BMW Ibérica, 
S.A., Oscar Ozaeta.

Empresarios, de 48 años de 
edad, muy vinculados al sector 
de la automoción a través de di
versos negocios familiares en 
este campo, Oscar Ozoeta es 
doctor ingeniero aeronáutico y 
doctoren Ciencias Económicas 
y Bussiness Administration por 
la Universidad Norteamericana 
de Indiana.

A su experiencia empresarial 
por lazos familiares, Oscar 
Ozaeta une una dilatada vida 
profesional en diversas empre
sas nacionales, americanas y 
alemanas.

VICASA EXPORTA A 
ARABIA SAUDI

60 MILLONES DE BOTELLAS

VICASA ha iniciado la expor
tación a Arabia Saudi de 60 
millones de botellas de vidrio, 
no retornadles y preetiquetadas 
para las plantas embotelladoras 
de Pepsi-Cola, por un valor de 
5 millones de dólares.

Estas botellas no retornables 
han sido elaboradas en la facto
ría de VICASA en Burgos y su 
sistema de preetiquetado es una 
de las últimas innovaciones de 
la técnica.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 

cebra y las señales de los 
semáforos.

es un Consejo de
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Sin embargo, el programa de 
reconversión siderúrgica de la 
CEE prevé que de 1983 a 1986 
serán eliminados unos 150.000 
puestos de trabajo en el sector, 
el 50 por ciento de los cuales ha
brá desaparecido a finales de 
1984.

Para paliar los problemas so
ciales que provoca esta drás
tica reducción de puestos de tra
bajo en el sector siderúrgico, la 
comisión de la CEE otorga cré
ditos de ayuda social.

Estas ayudas alcanzaron los 
152 millones de dólares en 1983 
y la comisión estima que otorga
rá un total de 290 millones de 
dólares en créditos, en el perio
do global de 1983 a 1986 .

A partir de 1986. las ayu
das y subvenciones de la CEE a 
la siderurgia comunitaria serán 
eliminadas y el sector deberá 
hacer frente por si solo a las di
ficultades que presenta el mer
cado internacional.

En este contexto de recon
versión siderúrgica comunitaria, 
la CEE propuso a España, en el 
marco de las negociaciones para 
la adhesión, un periodo transi
torio de cuatro años, en los que 
las exportaciones españolas 
mantendrán la condición de país 
tercero, expuesto a la reglamen
tación «antldumping ».

La CEE estimó como «insufi
ciente» la reconversión llevada a 
cabo en el sector siderúrgico es
pañol , por lo que indicó la nece
sidad de un periodo transitorio.

Con la imposición de este pe
riodo transitorio, la siderúr- 
gia española llegaría también 
tarde a beneficiarse de las ayu
das y subvenciones comunita
rias que expirarán en 1986.

Los negociadores espáPSoles 
rechazaron rotundamente la 
propuesta comunitaria, que en 
contrapartida pedia la elimina
ción de barreras arancelarias 
para los productos siderúrgicos 
españoles.

PILAR DOMINGUEZ 
EFE

bolsa de mad rid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS
Bilbao ........... "347 346 
Bankinter... . . . ....195 197 
Central............ 359 357 
F.sp. Crédito... ........371 371
Exterior......... 217 220
Hispano......... 243 245
Popular ............ 365 372 
Santander.. . .........323 321
Vizcava ........... 423 428

INV MOBILIARIO
Cartinhao . ... ]69 ,fi9
Fibama ........... 211 211 
G. Inversiones . 139 50 
Patrisa .............. 287 285 
Popularinsa . . . 375 377

L I tCTRICAS 
Española . . 75,50 75.50 
Fecsa  61.25 60,75 
Iberducro . 80,75 81.25 
Vi illana . .. 66.50 66.25 
l* F Fenosa . . 66.50 65.50

SIDFROMF I AI I Rt.K AS
Sitos Horno» . . 34 32
Citroen Hisp .
Duro Felguera . 292 292
Fasa Renault 11 7
Motor Ibérica . 77.25 77

Promotora de Hipermerca- 
dos, 64.171 millones (je pese
tas. es la primera empresa del 
sector de alimentación o distri
bución, según el «ranking», ela
borado por Fomento de la Pro
ducción. Esta empresa ocupa en 
el citado «ranking» el puesto nú
mero 38.

Dos puestos más abajo se en
cuentra Nestlé, con una factu
ración de 61.658 millones de 
pesetas, y por lo tanto es segun
do puesto de las mayores em
presas de este sector. Por detrás 
está Cindasa con una factura
ción de 60.271 millones.

Según se deduce de los datos 
del estudio de Fomento, las em
presas del sector agroalimenta- 
rio superan bien la situación de 
bajo crecimiento que afecta a 
otros muchos sectores. Las ven
tas, por ejemplo, crecieron er 
un 22.6 por 100 y los beneficios 
en un 22.8 en relación con el añe 
anterior.

Para el año próximo, la orde
nación de este «ranking» puede 
sufrir notables variaciones toda 
vez que en el 85 se pueden com
putar conjuntamente los resu - 
lados del grupo que formarán 
Nestlé-Carnation, también con 
fuerte implantación, y el propio 
«holding» público formado en 
torno a Endiasa y que en su pri
mer ejercicio, tras la integra
ción, tendrá una facturación de 
más de 125.000 millones de pe
setas.

(«El Europeo»)

EMPRESA CALEFACCION, 
AIRE ACONDICIONADO 

Y AISLAMIENTO,

busca para esta provincia

Representante
Es necesario que esté relaciona

do con Constructoras.

Interesados dirigirse 
al Apartado de Correos 
57.112 28023 MADRID.

Ponferrada . . . 46.50 45.50
Seat .................. 
Tubacex.......... 70 70

QUIMICAS
Cros*................ 60 57
Papelera Esp. . 58,25 60
Petróleos ........ 167,25 168
Petroliber . . . . — 117
Petromed ........ 415 415
Resinera.......... — — ■ :
Sniace .............. — —
I orra' Hostench —

INMOBILIARIAS Y
CONS rRUCCIONES
Dragados . . : . . 173 172
l'rba Metro . . .
Lrbis ..............

380
69.75

375
66.50

\ allehermoso . 67.50 68

Al IMF N I ACION
Fbro ................ 525 D. 530
Fl Aguila........ 252 258
Koipc .............. 205 210
Fab-u alera . . . 152.50 145.50

V ARI AS
(a>rn Bancobao
Campsa............
Catalana Gas . . 81.50

240
81

Pebsa . . P. 30 29
Telefónica . . . . 103.25 103.25

M.C.D. 2022
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• BALONCESTO

Ju Macano' «Tres equipos en Tercera 
no g s más que una cabezonada

de algunos señores» NO HAY CAMPO PARA TRES

— Crees que existe posibili
dad de éxito con la participación

«Lo que debiéramos intentar todos es ayudar 
al Imperio-Caja»

de tres equipos en la 
visión?

— Rotundamente 
ciertas garantías no 
cerfo más que uno,

tercera di-

no. Con 
podría ha
y siempre

A Juan Pascual Manzano no 
se le podrá negar nunca su gran 
colaboración con el baloncesto. 
Su ilusión por éste deporte ha 
tenido positivos resultados des
de hace muchos años. Quizás 
muchos equipos no habrían na
cido ni muchos de los que ahora 
son jugadores no lo habrían sido 
sin su apoyo incondicional. Es 
toda una institución dentro del 
deporte de la canasta en Sego- 
via. Y en estos momentos, don
de la situación del baloncesto no 
es de «calma chicha» —que di
ría un lobo de mar—, sino de 
«aguas bravas», hemos dialoga
do con él.

J.P.M.: Faltan medios económicos, que no humanos

refiriéndonos a jugadores de 
Segovia. puesto que se trata de 
eso. Es imposible pensar que 
pueda haber en Segovia jugado
res para cubrir la plantilla de 
cuatro equipos en categoría na
cional. Esto no ha sido más que 
una especie de «cabezonada» 
por parte de algunos señores 
que incluso sin jugadores se 
atreven a salir en tercera. No se 
como les irá. Yo aseguro que si 
el J.P.M. sale hará un buen pa
pel.

UNA SITUACION 
LAMENTABLE

Trabajando en la base

OTRA VEZ LOS JUVENILES

CON CRITERIO PROPIO

EN ESPERA
DE COLABORACION. SI NO...

—Juan ¿cómo es la situación 
del J.P.M. de cara a la tempo
rada que va a comenzar muy 
pronto?

— Estamos a la espera de ayu
da por parte de la Caja Postal. 
Sin su contestación no podemos 
seguir adelante. Para salir a ju
gar tenemos que contar con su 
subvención que entiendo habrá 
de ser más alta que en la pasada 
temporada. Jugadores si tiene 
el club, ya lo demostramos el 
pasado domingo en el encuentro 
que disputamos ante el Casa So
cial Católica, de Avila. Pero si 
no hay subvención no partici
pamos. Yo no estoy dispuesto a 
continuar poniendo dinero de mi 
bolsillo, cuestión que vengo rea
lizando desde hace mucho tiem
po.

— Desde el punto de vista de 
aficionado, ¿qué opinas de la ac
tual situación del Imperio Caja 

. Segovia?
— Es muy mala. No tiene ju

gadores de Segovia y de dinero 
está muy mal. Creo que con todo 
ésto le va a ser muy difícil salir 
en segunda terminar la compe
tición le va a ser muy difícil. No 
es normal, por otra parte, que se 
haya querido perjudicar como 
por parte de algunas personas 
se está haciendo, al IMPERIO. 
Existe un entrenador que no 
quiere más que hacer la «pas
cua» al Imperio y por desgracia 
lo está consiguiendo. Lo que de
biéramos procurar todos los 
equipos que vamos a participar 
en tercera y el Imperio hacer un 
equipo bueno para participar en 
segunda, ya que tiene ganada ra 
categoría: luego otro en terce-

Juanín: El baloncesto y él 
marchan de la mano

ra. que puede ser filial, y los 
demás en provincial, todo ello 
como cantera. Lo demás sobra 
todo. El que quiera jugar sénior 
que juegue en categoría provin
cial. Todo lo que no sea asi es 
hacer la «puñeta» y el ridículo a 
los demás equipos en categoría 
nacional. Y es una pena que el 
Imperio le pueda tocar hacer ese. 
ridiculo en Segunda División, lo 
que es más grave todavía.

— Concretando, Juan, si no 
hay ayuda de Caja Postal no 
sales en la competición.

— Será muy difícil que pueda 
hacerlo. Ya te he dicho ante
riormente que el equipo me cos
tó mucho dinero en la pasada 
temporada y si he de gastarlo 
prefiero hacerlo con las catego
rías inferiores.

Lo dicho. Juan Pascual Man
zano es. sobre todo, una ayuda
para el baloncesto. J.M.a

Fotos: ANTONIO

SERA VERDAD
Parece ser —y no afirmo nada porque no puedo asegurar

lo—, que antes de iniciar la temporada hubo en el seno de la 
directiva de la G. Segoviana cierto «tira y afloja» en el que se 
encontraba el tema del equipo juvenil. Habia quien decía que 
su participación en Preferente —categoría actual — , era muy 
cara y que seria mejor que tomara parte en Is competición 
provincial. Al final «pudieron» más quienes se inclinaron por 
continuar donde están, aunque si se deciden por la categoría 
de la provincia seguros estamos de que no habrían encontra
do jugadores para participar en ella. Sin embargo... No voy a 
pensar que pudiera tener relación una cosa con otra. Pero si 
ya denunciamos la poca atención que se estaba dando a la 
juveniles —y de ello no hace mucho tiempo—, el pasado 
domingo se suscitó una muestra más de esa falta de interés 
Por los que empiezan. Cuando los chavales montaron en el 
autocar que les iba a trasladar hasta Aranjuez y dado que el 
vehículo iba vacio, ocuparon los asientos primeros del coche. 
Ello no fue aceptado por el directivo encargado de la expedi
ción enviando a los juveniles a la parte de atrás del autocar. A 
su vez se opuso el entrenador de los juveniles y uno de los 
jugadores llegó a proponerle que si quería el directivo se 
bajaban del coche, a lo que el jefe de expedición replicó que 
lo que tenia que hacer era jugar y no protestar. Creo, 
entiendo, que habia sido el momento propicio para que los 
juveniles se plantaran y hubieran decidido no acudir a jugar. 
Porque ante tanta «deferencia», ¿supone usted lector con que 
ánimo saltarían los jugadores a disputar el partido? Vamos a 
ser conscientes, señores. Si se acepta el equipo juvenil, se 
hace con toda responsabilidad. Que ello ni significa tenerles 
Que hacer «reverencias», sino ofrecerles el trato, colaboración 
y ayuda que merecen los que empiezan. Los que un dia —si 
es que existe interés en ello—, pueden solucionar que 
cualquier directiva de la G. Segoviana haya de gastarse 
billones cada temporada para hacer un nuevo equipo de

LA«DESBANDA»

jugadores foráneos. J.M.

— No es pequeño el trabajo 
que hay que realizar en un club 
hasta ver que se obtienen los 
frutos que se esperan. ¿Qué si
tuación se plantea ahora en el 
equipo ante la marcha de varios 
jugadores? ,

—Como ’ comprenderás a 
nosotros eso nos sienta muy. 
mal. No parece normal que un 
entrenador que lleva en Segovia 
«dos días» quiera llevarse a los 
mejores jugadores que he tenido 
casi durante toda su vida depor
tiva conmigo. Eso es lo que no 
debe permitir, incluso, la propia 
Federación.Provincial. Los clu
bes ahí tenemos pocas cosas que 
hacer. Lo que está en nuestra 
mano es la posibilidad de dejar
les sin jugar un año. Y eso es 
muy triste, tanto para el jugador 
como para nosotros.

— Si se mantiene la situación 
que ahora existe con éstos juga
dores, ¿se va a tomar esa deci
sión que apuntas?

— Si el J.P.M sale en 3.a Di
visión. desde luego que si. Tan
to Carlos Herranz como Gonzalo 
López, se quedarán sin jugar 
una temporada. Sino juegan con 
nosotros aseguro que para el 
Clarel no doy ni una carta de li
bertad a nadie.

... que al Club Baloncesto de Segovia le van a retirar 
la subvención que dedicaba integramente a la escuela 
de baloncesto que tantos éxitos con los que empiezan 
han tenido?

CENTRO ESTUDIOS 
INFORMATICOS 

gonzález & maseda, s.L 
CURSOS DE MECANOGRAFIA 

ELECTRONICA
Imprescindjble en Oposiciones. 
Como mejoramiento e interés en 
alcanzar mayor nivel profesional.

ESTUDIOS Y PRACTICAS 
EN MAQUINAS DE:

Memoria interna.
Memoria externa (Procart o Floppy 
Disk).
Vídeo escritura.

MATRICULA en:
Plaza de los Espejos, 3.
Teléfono 43 32 12
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BALONMANO #

CECILIO ALONSO
«La actuación en la Olimpíada 
no ha sido nada buena para 

el balonmano español»

Cecilio Alonso, el «bajito» del 
equipo rojiblanco, nos contó 
muchas cosas en torno al ba
lonmano. Su larga trayectoria 
como jugador y su buen hacer 
en las canchas, le ha llevado a 
ser uno de los jugadores más 
populares de España

—¿Cuántas temporadas en 
división de honor Cecilio?.

— Pues mira la que comienzo 
ahora será ya la novena. Una 
«tira». Lo mejor es que ya me he 
recuperado de todo cuanto he

El próximo fin de 
semana empieza 
el Campeonato 
de Liga de la 
División de Honor

Madrid. — Doce equipos, dos 
menos que en la última tempo
rada, iniciarán el próximo fin de 
semana el Campeonato de Liga 
de la División de Honor mascu
lina de balonmano 1984/85, en 
la que el Atlético de Madrid 
defenderá su t ítulo de campeón.

Los equipo que competirán 
son At. Madrid. Barcelona, Ba- 
sarana Beti, Cacaplat, Caixa Va
lencia. Cajamadrid, Ciudad Na- 
ranco. Coronas-Tres de Mayo, 
Elgorriaga, Michelin, Tecnisa y 
Teka. ’

En la primera fase del cam
peonato. los doce equipos juga
rán por el sistema de todos 
contra todos a doble vuelta. En 
la segunda se formarán tres gru
pos de cuatro equipos cada uno, 
integrados por los equipos que 
hubieran obtenido la clasifica
ción en dicha primera fase de la 
forma siguiente.

Grupo A._1, 2, 3 y 4. Grupo 
B. 5, 6. 7 y 8. Grupo C. 9, 10, 
11 y 12.

En cada grupo jugarán todos 
contra todos a doble vuelta por 
el sistema de liga, partiendo 
los equipos con cero puntos. 
Efe.

tenido antes. Que no ha sido po
co.

— Y desde tu altura donde 
«ves» al balonmano español.

— Ahora se ha estancado un 
poco. Creo que hemos perdido 
buenas oportunidades de haber 
entrado en la élite, aunque para 
ser justo hay que decir que tam
poco estamos abajo.

— Donde se ha producido ese 
estancamiento de que hablas.

— Creo que está, sobre todo, 
en los resultados que hemos he
cho. Lo de la olimpiada no fue 
muy positivo para el balonmano, 
y ello se va a notar en este de
porte. Trabajando, poco a poco, 
volveremos a recuperarnos. Si 
no es ahora mismo habrá que 
esperar al año que viene donde 
tenemos un campeonato del 
mundo, ahí se puede conseguir.

— Y que me dices de la incor
poración de jugadores extranje
ros a nuestro balonmano.

— Yo creo que ahora mismo 
los necesita para dar un mayor 
espectáculo.y crear más afición. 
Dentro de unos años ya veremos 
lo que sucede. Ahora son nece
sarios... si son buenos. Hay 
equipos a los que su presupues
to económico no les permite 
tenerlos, pero a lo mejor con uno 
logran hacer una buena campa
ña. a salvarse y crear problemas 
a equipos más superiores.

—Y que «punta» final le falta 
al balonmano en España para el 
despegue.

— Se han iniciado ya algunas 
cosas para lograr marchar por 
ese camino. El primer paso se 
ha dado con la creación de la 
Asociación. Ya han comenzado 
hablar con televisión. La Fede
ración en ese campo tuvo una 
época muy de estancamiento. Al 
final creo que saldremos ganan
do tanto afición como jugadores.

J.M.a
Foto ANTONIO

«Cecilio, un internacional 
de altura»

FUTBOL JUVENIL

La Gimnástica Segoviana perdió 
por 3-0 ante el Aranjuez

Alineaciones

ARANJUEZ. Guzmán, Maro- 
to, Rodríguez, Ruiz, Navarro, 
López, Francisco, Sánchez, Mo
reno, Fernando, Lorenzo. Al
calá por Fernando y Figueroa 
por Moreno.

SEGOVIANA. Fernando, Del 
Sol, Dani, Quique, Sanchi, Ju
lio, Carlos, Javi, Martín, Luis, 
Llórente. Maroto por Martín y 
Mateo por Quique. ■

ARBITRO. Romero Sánchez. 
Bien, sin complicaciones, por la 
corrección de ambos equipos.

El partido dio comienzo a las 
6 de la tarde, con buena tempe
ratura y bastante público en las 
gradas. El terreno de juego en 
no muy buenas condiciones, a 
pesar de que es de hierba, se 
encuentra muy bacheado, lo 
cual dificultaba mucho el con
trol del balón.

GOLES

Minuto 20. Moreno, después 
de varios rechaces marca por 
alto.

Minuto 32. Jugada por el lado 
izquierdo del Aranjuez, Lorenzo 
centra y Alcalá marca a placer.

Minuto 3 de la segunda par
te. Momentos en los cuales la

Gimnástica dominaba, balón 
largo, a su extremo derecho, 
Francisco, que gana la acción 
a la defensa visitante, y a la sa
lida de Fernando le bate por 
bajo y cruzado.

El encuentro ha tenido dos 
partes distintas, en la primera 
total dominio del equipo local, 
no obstante en la segundo es
tuvo más nivelado, pero siempre 
fue superior, sobre todo técnica
mente, el Aranjuez.

El Aranjuez ha sido claro y 
justo vencedor, incluso mereció 
algún gol más debido a su buen 
juego y dominio territorial de la 
primera parte, donde la Sego
viana se las veía y se las desea
ba para contener sus ataques 
continuos, no en vano la ex
periencia de varios de los juga
dores del Aranjuez, se notó, ya 
que este equipo militó, la pasa
da temporada, en ia Primera Di
visión Nacional juvenil.

La segunda parte estuvo más 
igualada incluso hubo momen
tos de dominio gimnástico, pero 
nunca llegaban con peligro a la 
puerta contraria, debido a la 
poca eficacia rematadora de sus 
delanteros.

Se notan mucho las bajas de 
César y Edu, por lesión, que ac
tualmente venían jugando en 
punta.

P.M.A.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

QUINIELAS

La recaudación en las quinielas de fútbol en la 
pasada jornada fue de 994.952.490 pesetas. Los 
145 acertantes de 14 cobrarán 1.257.986 pesetas, 
los 4.591 de 13, 39.732, y los 6 2.921, de 12, 
2.889.

CLASIFICACIONES
JUVENILES

PREFERENTE c as t e l l an a

Cooperativa de Viviendas
PIO XII

El Consejo Rector de la Cooperativa de Viviendas 
Pío XII, convoca Junta General Ordinaria, a celebrar 
el día 1 de octubre del año en curso, a las siete y me
dia en primera convocatoria y a las ocho en segunda; 
en el salón de actos de la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia, c/ Bajada del Carmen, n.° 1, con 
el siguiente orden del día.

1 .° Balance de la Cooperativa de Viviendas
Pío XII.

2 .° Asuntos Generales de la Cooperativa.
3 .° Asuntos concernientes al Proyecto de l.11 fase 

«Nueva Segovia».
4 .° Adjudicación de plazas de garaje y cuartos 

trasteros de dicho proyecto.
5 .° Ruegos y Preguntas.

Por la Cooperativa,
EL CONSEJO RECTOR

En la hípica. 2-612 apostantes con seis resul
tados percibirán 10.249 pesetas, mientras 
49.214 de cinco recibirán 543. La recaudación fue 
de 97.351.440 pesetas.

FUTBOL

Ramón Mendoza ha confirmado a! diario 
«ABC» su proyecto de concurrir a las elecciones 
para la presidencia de la Federación Española 
de Fútbol si, previamente, se producen las cir
cunstancias necesarias para llegar a esa deci
sión . cuestión ahora no determinada.

BALONCESTO

El Barcelona se clasificó cuarto en la Copa In
tercontinental tras vencer al Sirio en el encuentro 
de clausura por 93-90. El trofeo fue para el Banco 
di Roma italiano.

BOXEO

El boxeador mejicano Gabriel Bernal ha via
jado con destino a Bangkok, Tailandia, donde 
el 8 de octubre defenderá su titulo mundial mos
ca, CMB, ante el tailandés Sot Chitalada.

GOLF

Denis Wastson y Amy Alcott fueron los vence
dores de los torneos de golf de Las Vegas y San 
José, respectivamente, correspondientes a los 
circuitos profesionales de golf norteamericanos.

TENIS

La norteamericana Kim Shaefer ha ganado a la 
peruana Laura Arraya por 6-7, 7-6. 6-4, en la 
primera ronda del torneo de tenis de Nueva Or- 
lans, dotado con 150.000 dólares, unos 25 millo
nes de pesetas.

Real Madríd-B.........  
A I ca I á-A ............. .. .. . 
Ge^afe.........................  
Santa Bárbara.........  
At. Madrid-B...........  
San José Obrero... 
Gim. Alcázar...........  
Colonia Moscardó.. 
Aranjuez-A................  
Cien Pozuelos-A... 
EI Pardo-A................  
GIM. SEGOVIANA.... 
San Viator-A............ 
1 r i va I.............. .. . ... 
Azuqueca.....................  
Pegaso-A.....................  
Colegio Amoros-A.. 
Eyser............................

J G E P F C P
2 2 0 0 10 3 4
2 2 0 0 5 0 4
2 2 0 0 7 1 4
2 2 0 0 9 5 4
2 2 0 0 8 2 4
2 2 0 0-5 2 4
2 10 16 8 2
2 1016 3 2
2 10 16 4 2
2 0 110 11
2 0 1113 1
2 0 1 1 3 6 1
2 0 1 1 3 6 1
2 0 1 1 3 8 1
20'11251
2 0 O' 2 3 6 0
2 0 0 2 1 9 0
2 0 0 2 2 7 0

t er c er a r eg io n al  pr ef er en t e 
Grupo

GIM. AYLLONESA............ 
Clúb-74............................ 
SANCHONUÑO AT..............  
At. Cercedilia............ 
MONTERESMA w-d y c .... 
VALSAIN............................ 
TUREGANO.........................  
Hoyo Manzanares.........  
Collado Mediano.........  
A Ipedrete........................ 
VALSECA............................  
At. Villalba................. 
MoI areno.......................... 
Colmenarejo................... 
Ce r ce da............................  
EL ESPINAR.....................

Vil
J G E P F C £
2 2 0 0 7 3 4
2 10 16 3 2
2 10 15 3 2
2 10 15 4 2
2 10 13 2 2
2 10 12 2 2
2 10 14 4 2
1 1 0 0 2 0 2
2 10 13 3 2
2 1 " 0 1 2 5 2
2 10 1 5 6 2
1 0 1 0 3 3 1
1 0 1 0 1 1 1
2 0 1113 1
2 0 1 1 3 8 1
10 0 113o

t er c er a r eg io n al  o r d in ar ia
Grupo VIH

■ J G E
Bernardos........................ 2 2 0
Coca . ... .............................. 2 2 0
Cant impal os................... 2 2 0
Lastras Cuál lar.......... 2 1 1
Rocegui lias................... 2 1 1
Sacramcnia............ ..  2 10
Rernuy............................... 2 10
Veganzones..................... 2 10
Vi I lacastfn................... 1 0 0
Nava Asunción.............. 1 0 0
Nava Imanzano................. 2 0 0
Zarzuela Pinar............ 2 0 0
Cabezuela........................ 2 0 0

P

o 
o 
o 
o 
o
1 
1
1 
1
1 
2

F

7

3
4
4

4

1
3
3 
0

C

3
4
1
3
3
4
3
4
3

P
4
4
4
3
3

5
6

0 
0 
o 
o 
o
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CICLISMO

Se celebró el Campeonato Provincial 
de aficionados y veteranos

AUTOMOVILISMO

Michelín anuncia su retirada 
de F-1 después del Mundial

El tiempo no quiso-acompa
ñar. y el frió, el viento, y los ne
gros nubarrones, que amenaza
ban lluvia, fueron los acompa
ñantes de este Campeonato Pro
vincial de Ciclismo, que bajo la 
organización y patrocinio del 
Club Ciclista 53-13 —con la co
laboración de la Diputación Pro
vincial y el Ayuntamiento de Se- 
govia—. se celebró en el Polígo
no de Hontoria.

Dos sectores —contra reloj 
individual, y prueba en linea—, 
por delante, con 4,600 kilóme
tros el primero, y 36.800 kiló
metros el segundo, y una parti
cipación — 28 corredores aficio
nados y veteranos— bastante 
aceptable.

La prueba de contra reloj dis
currió con normalidad, hasta 
que saltó la sorpresa —sorpresa 
relativa, por otra parte, y el me
jor crono lo marcó Alfonso Mar
tin Roldan, superando al favori
to Gilmartin. Y decimos lo de 
sorpresa relativa porque, si bien 
es cierto que Gilmartin era el fa
vorito indiscutible, las dotes de 
Alfonso en la persecución indi
vidual han sido siempre impor
tantes. y ya se sabe aquello de 
que «el que tuvo, retuvo». Esto

FERNANDO FEBRERO GANO 
EL XIII GRAN PREMIO 
DE NAVA DE LA ASUNCION

Con gran éxito de participa-' 
ción y deportivo, se celebró el 
XIII gran premio ciclista de Na
va de la Asunción, prueba des
tinada a las categor ías de aficio- 
oados de 2.a y juveniles, de ca
rácter nacional, y con 92 kiló
metros de recorrido, a un circui
to de cuatro vueltas a Navas de 
Oro. Coca y Nava de la Asun
ción.

Esta última en fiestas, recibió 
en masa a los 45 participantes 
que compitieron en esta prueba 
ciclista, que patrocinaba el 
Ayuntamiento y organizaba el 
Club Ciclista de Navas de Oro.

A las cinco de la tarde toma
ban ia salida los componentes 
de los diferentes equipos, con 
uno de ellos a priori superior en 
número y calidad, el Café 15 de 
Valladolid, y ya al primer paso 
Por Navas de Oro. salió el co
rredor Agustín Ruiz' Pérez, que 
rodaría en solitario muchos kiló
metros, pero sin dejarle mar
char demasiado un pelotón ner
vioso. en el que los hombres del 
Torrejón hacían una labor dura, 
Para evitar que se fuera el valli- 
soietano. Este pagaría el esfuer- 
20 y seria absorbido por el pa
quete, esfuerzo que pagó con su 
retirada.

Pero pronto saltaría un com- 
Pañerosuyo, Fernando Perrero, 
oe puso tierra de por medio, 

e !a conformidad de un pe
On que asentía en la esca

lda ia caza del primero, había 
esgastado a un pelotón que lu- 
aba a tope contra un aire de 

ara. quizás fue donde más ci-
Se vio’ con una velocidad 

■ Km /h . mantenida duran- 
e varios kilómetros

embargo Perrero, a su 
cah° ^Or 'a vuelta, sa

Pa una renta de 4 minutos, su- 
para que no 10 vieran 

rX a 3 me,a sus perseguido- 

en lo que se refiere a los aficio
nados. En veteranos A. se cum
plían las previsiones, y Manolo 
Gea establecía un buen tiempo, 
hasta el punto de que era el ter
cer mejor tiempo de todos, sien
do superado tan sólo por dos afi
cionados. En veteranos B el me
jor era Wenceslao Arribas, muy 
bien secundado por Francisco 
Yoldi.

Y culminada la lucha indivi
dual. se inició la prueba en lí
nea. Pelotón agrupado en las 
tres primeras vueltas, y al paso 
por meta en la cuara, en cabeza 
marchan Gilmartin, Alfonso 
Martin, José de Mercado, Ga
rrido — los cuatro del Seat-Ga- 
rage Sousa—, y el sorprendente 
Mariano Sastre, del Grupo De
portivo Melero-Zusan 6-

En la siguiente vuelta los cua
tro corredores del Seat han de
jado a Mariano —que es absor
bido y superado por varios co
rredores—, para que en la últi
ma vuelta Gilmartin se marche 
en solitario hacia la meta, en la 
que se presenta en solitario, con 
14 segundos de ventaja.

Las clasificaciones en los dos 
sectores, y en la general final 
fueron las siguientes:

En el pelotón, diezmado por 
el cansancio y los pinchazos, 
viajaban 20 unidades. de las que 
saltaba con decisión el dorsal 
42, Manuel García, y posterior
mente Joaquín de la Piedra, que 
trabajaba en una tierra de na
die. sin reducir ventaja, pero sin 
ser alcanzado por el grueso del 
paquete.

En la última subida de Coca, 
el pelotón se fragmenta en dos 
de diez cada uno, en el segundo 
se encuentra el local Miguel A. 
Serrano que no tuvo su dia. Y 
ya en meta, llegan con diferen
tes intervalos los tres prime
ros, encabezando el pelotón los 
dos hermanos Furones.

La agradable tarde, y la fa
cilidad para verlos, hizo que en 
el recorrido se agolpara gran 
cantidad de público que aplau
dió y alentó la marcha de los 
ciclistas.

La organización del Club Ci
clista Navas de Oro sin proble
mas, llevando la carrera perfec
ta de principio a fin y siendo fe
licitados por los directores de
portivos.

En lo deportivo éxito total 
donde se anduvo a un promedio 
superior a los 37 kilómetros, 
teniendo que salvar el molesto 
aire frontal, durante determi
nados momentos.

El primer segoviano fue el co
rredor del Caja Juan García Ar
cenes .

La clasificación fue la siguien
te. .

1 .°, Fernando Perrero Cas- 
trillo, Café 12. 2 °, Miguel A 
García Prito, Torrejón. 3. °, Joa
quín de la Piedra Vaquero, C. C.

Castilla. 4.°, Miguel A. Fu
rones Gil, C. C Benaventano. 
5. Francisco Furones Gil, C C. 
Benaventano.

ZOCO

CONTRARELOJ:

AFICIONADOS:
1 .° Alfonso Martin Roldán, 6 

35. 2.° José Luis Gilmartin Gar
cía. 6-37. 3.° José F. de Merca
do Cristóbal. 6-47.

VETERANOS A:
1 .° Manuel Román Gea Váz

quez, 6-41. 2.° Santiago Sanz 
Herranz. 7-11. 3.° Jesús Rodrí
guez Jerónimo, 7-14.

VETERANOS B:
1 .° Wencelao Arribas García, 

7-33. 2.° Francisco Yoldi Láza
ro. 7-52. 3.° Feliciano Martín 
Tejedor. (Pitano , 8-06.

PRUEBA EN LINEA

1 .° José Luis Gilmartin Gar
cía. 58-22. 2.° Alfonso Martín 
Roldán, 58-36. 3.° José F.' de 
Mercado Cristóbal, M.T. 4.° Ja
cinto Garrido Cabrero, M.T. 5.° 
Manuel Román Gea Vázquez, 
59-45.

CLASIFICACION GENERAL 
FINAL

(Haciendo el cómputo de los 
dos sectores :

AFICIONADOS:

1 .° José Luis Gilmartin García 
(Seat Garage Sousa . 1 h.04-59. 
2..° Alfonso Martín Roldán, 1
05-11. 3.° José F. de Mercado 
Cristóbal, 1-05-23. 4.° Jacinto 
Garrido Cabrero, M.T. 5.° 
Agustín López Martin. (Moto 
Sport-Alfa Laval , 1-06-48.

VETERANOS A:

1.° Manuel Román Gea Váz
quez (C.C. Caloco . 1-06-26. 2.° 
Carlos Diez Alvarez. (G.D. Me
lero-Zusan 6 , 1-11-40. 3.° San
tiago Sanz Herranz. (C.C. Car
bonero . 1-12-01. 4.° Alfredo 
Maganto Vaquerizo. (S.C. Se- 
goviana , 1-12-24. 5.° Jesús Ro
dríguez Jerónimo (C.C. 53-13 , 
1-18-09.

VETERANOSB:

1.° Wenceslao Arribas Gar
cía (C.C. 53-13 . 1-14-20. 2.° Fe
liciano Martín Tejedor. (Pitano . 
(Melero-Zusan 6 , 1-17-44. 3.° 
Manuel Fernández Fernández. 
(S.C. Segoviana . 1-18-07.

ANTONIO BARRIO SASTRE

Baloncesto 
Mañana, asamblea 
de socios del
C. P. _Imperio- • 
Caja Segovia

Mañana, miércoles, día 26. 
en los locales de la Casa del De
porte, se celebrará la anual 
asamblea del C. P. Imperio- 
Caja Segovia. en la que se tra
tarán los asuntos que figuran en 
el orden del día confeccionado 
al efecto.

La primera convocatoria será 
a las 19,30 horas y la segunda 
a las 20.

Dada la importancia de los 
asuntos a tratar, el club ruega a 
los socios su puntual y precisa 
asistencia habida cuenta de la 
trascedencia que esta asamblea 
ha de tener para el futuro del 
club.

París. — La marca de neumá
ticos Michelin anunció ayer, en 
París, su decisión de abando
nar la Fórmula 1 al final de esta 
temporada, cuando se cumplan 
sus contratos con las escuderias 
que utilizan sus productos. Bra
bham, McLaren, Ranault y Li- 
gier. Todos estos equipos han 
sido advertidos a tiempo para 
que tomen las decisiones opor
tunas para la proxima campaña.

Desde 1977, los neumáticos 
Michelín han conseguido 57 vic
torias en Fórmula 1, doce de 
ellas en los grandes premios del 
actual Campeonato del Mundo, 
del que se han disputado, hasta 
ahora; catorce carreras. Ade
más , Michel in ha logrado tres ti- 
tulos mundiales con sus neumá
ticos radiales. El adiós de Mi
chelin a esta especialidad no

El estado 
del piloto Daly, 
es menos grave 
de lo que en un 
principio parecía

Detroit.— El estado de salud 
def piloto irlandés Derek Daly, 
accidentado el domingo en el 
Gran Premio de Detroit de fór
mula «indy»,-es menos grave de 
lo que pareció en un principio, 
según un portavoz del hospital 
de la Universidad de Michigan, 
donde se encuentra internado 
este antiguo conductor de Fór
mula 1 de treinta y un años de 
edad. Daly sufre múltiples frac
turas en las dos piernas y en la 
mano izquierda, pero su estado 
ya no se considera «critico», 
como se dijo inmediatamente 
después del accidente.

El percance del irlandés se 
produjo en la tercera vuelta de 

la citada carrera, cuando. por 
alguna razón aún desconocida, 
el piloto perdió el control de su 
March y chocó violentamente 
contra un muro que bordeaba 
el circuito, antes de ser golpea
do por su inmediato seguidor, 
John Paul Jr.

Ajedrez
Karpov y Kasparov 
hicieron tablas en 
la quinta partida

Moscú. — La quinta partida 
del Campeonato del Mundo de 
ajedrez, que disputan los so
viéticos Karpov y Kasparov, 
acabó en tablas, en el movi
miento 21, a propuesta de Kar
pov. el actual campfeón, que fue 
aceptada por el joven aspirante.

Karpov mantiene asi su ven
taja de 1-0, como consecuencia 
de su único triunfo. Las otras 
cuatro partidas anteriores con
cluyeron también en tablas.— 
Efe. *

Tenis
Krickstein ganó el 
torneo de Ginebra

Ginebra. — El estadouniden
se Aaron Krickstein, 17 años, 
ganó ayer la final del torneo de 
Ginebra al vencer al sueco Hen- 
rik Sundstroem por 6-7 (7-1), 
6-1 y 6-4, tras haberse apla
zado el partido el domingo en el 
segundo set a causa de la lluvia. 
El torneo era valedero para el 
Gran Prix y tuvo una dota
ción de 100.000 dólares. .

significa que la casa abandone 
la competición, pues seguirá 
presente en las pruebas de co
ches, con los «rallyes», y en las 
de motociclismo. .

Montañismo
DOS ITALIANOS 
MUERTOS EN 
EL RIMALA YA

Bolonia (Italia).— Dos mon
tañeros italianos —Tiziano 
Mannuzzi y Rallo Rassullo— 
murieron bajo un alud cuando 
su expedición, integrada por 
otras once personas, había de
sistido de escalar una cima vir
gen del Himalaya meridional, 
en Bhutan. Los escaladores pen
saron inicialmente subir el Tse- 
rim Kang, de 7.050 metros de 
altitud, y renunciaron cuando 
estaban a 6-000 metros, regre
sando al campamento base, mo
mento en el que se produjo el 
accidente. El grupo se proponía 
realizar experimentos médicos 
sobre las hemorragias de la re
tina a gran altura. Era la pri
mera expedición occidental que 
intentaba tal ascensión.— Efe.

Curiosidades 
sobre el tenis

La historia del tenis se remon
ta a un pasado lejano. El juego 
con pelota pequeña era muy po
pular en la Roma antigua. Ovi
dio escribió. «¡Oh, cómo rebo
tan suavemente de la gran ra
queta las pelotitas livianas!»- 
En el siglo XIII, en Francia es
taba difundido el «court pau- 
me». pero en lugar de raquetas 
jugaban con las manos. Las pri
meras raquetas fueron descri
tas tres siglos después en el 
Tratado del juego a la pelota que 
Antonio Scaino publicó en Vene- 
cia en 1555.

Como padre del tenis contem
poráneo se considera al mayor 
de caballería británico Walter 
Clopton Wingfield, quien a fi
nes de 1873 publicó las reglas 
del juego. En 1885, en Wimblen- 
don. suburbio de Londres. se ce
lebró el primer campeonato de 
Inglaterra.

En sus inicios el nuevo juego 
tuvo más adversarios que adep
tos. Los periodistas a menudo 
se burlaban de él en sus reporta
jes. «¿No es lamentable que 
nuestros deportistas hayan tro
cado la práctica seria del at
letismo por el juego del tenis, 
que en el mejor de los casos 
puede ser una diversión en la 
playa?», escribía el diario nor
teamericano «Harvard Crim- 
son», y continuaba. «Este juego 
tal vez pueda servir a débiles o 
haraganes, pero de ningún 
modo a caballeros que antes 
practicaron remo y otros depor
tes nobles». .

El tenis ganó reconocimiento 
con rapidez y a fines del siglo 
XIX se hizo tan popular que lo 
incluyeron en el programado los 
primeros Juegos Olímpicos con
temporáneos. Pero luego, de
bido a conflicto entre la Federa
ción Internacional de Tenis y el 
Comité Olímpico Internacional 
este deporte fue excluido del 
programa de los Juegos.

En la Unión Soviética, el pri
mer torneo de tenis se llevó a 
efecto en 1918. Al cabo de diez 
años entró en el programa de la 
Espartaquiada Nacional.

APN

M.C.D. 2022
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Los Reyes asistirán en Asturias 
al estreno de la obra musical 
«Foguera», de Antón Larrauri
Oviedo.— Los Reyes de Es

paña asistirán en Oviedo al es
treno de la obra musical «Fo
guera». del compositor vasco 
Antón Larrauri.

«Foguera», composición po
pular de ambiente asturiano, 
será estrenada en el acto artís
tico que se celebrará en el tea
tro Campoamor el próximo día 
16 de octubre, tras la entrega 
de los premios «Principe de As
turias».

La obra de Larrauri será in
terpretada por el coro de la Fun
dación Principado de Asturias y 
la Orquesta Sinfónica de As
turias. bajo la dirección del 
maestro Víctor Pablo Pérez.»

El concierto se iniciará con 
la interpretación de la obra

GRAN SEMANA 
DE LA MODA 
EN MADRID
Se iniciará en Madrid el 

próximo d ¡a 28 deí presente mes 
la Gran Semana de la Moda. Los 
certámenes de moda de la Ins
titución Ferial de Madrid «XIV 
Ibermoda Hombre» e «Imagen- 
moda-12» permanecerán abier
tos hasta el 30 de septiem
bre inclusive, en el pabellón XI, 
de los recintos feriales de 
iFEMAen la Casa de Campo.

La Gran Semana de la Moda 
en Madrid, organizada por la 
Institución Ferial de la ca
pital significa un intenso pro
grama de desfiles de moda y 
la presencia masiva de todo el 
comercio detallista relacionado 
con el textil y la moda.

«Aires de la Quintana» por la 
Escolan ia de Covadonga y la 
Orquesta Sinfónica de Astu
rias.

Con este concierto se com
pletará el acto de entrega de los 
premios «Príncipe de Asturias», 
que presidirán los Reyes de Es
paña. y al que asistirán los cua
tro ministros de Asuntos Ex
teriores del Grupo Contadora, 
posiblemente el presidente del 
Gobierno español, Felipe Gon
zález . los ministros españoles de 
Asuntos Exteriores y Cultura y 
destacadas personalidades es
pañolas e iberoamericanas del 
mundo de la política, las artes, 
las letras y las ciencias. — Efe.

FRENTE 
A LAS DEMAS 
COPIADORAS, 

LLAMARSE 
CANON ES LA

Felipe González 
recibió 
a los rectores de 
las Universidades
Madrid. — El presidente del 

Gobierno. Felipe González, pro
metió a los rectores de las uni
versidades españolas el «apoyo 
moral» del Gobierno y les su
brayó la necesidad de buscar 
nuevos cauces g j  financiación 
ante la crisis económica del 
país.

Felipe González recibió ayer 
a los 35 rectores de las univer
sidades españolas —31 públi
cas, incluidas la UNEDy la Me- 
néndez Pelayo, y cuatro priva
das. Comillas, Salamanca, 
Deusto y Navarra— con los que 
permaneció reunido durante 
hora y media. •

Barcelona
Inauguración del Salón Interna

cional del Libro, Liber-84
Barcelona. — Esta tarde, a 

las 19,30horas,será inaugurado 
en Barcelona el 2.° Salón Inter
nacional del Libro, Liber-84. 
Está prevista la asistencia al 
acto de! presidente de la Ge
neralidad, Jordi Pujol, y la del 
ministro de Cultura, Javier So
lana. A continuación, en los di
versos pabellones de los expo
sitores, se ofrecerán pequeñas 
recepciones.

Oficiosamente, el salón se 
iniciará por la mañana. A par
tir de las 10 horas comenzarán 
las reuniones del seminario so
bre libros científicos, técnicos y 
de medicina, primero de los se
minarios y encuentros que se 
enmarcan en el Liber-84. El 
resto se iniciará en días sucesi

vos, coincidiendo con la aper
tura del salón a los profesiona
les. Diversos participantes en 
los seminarios previstos están 
ya en Barcelona. El es
critor argentino Ernesto Sá- 
bato llegó ayer a rhediodia a 
Barcelona. Para hoy están pre
vistas las llegadas de René G¡- 
rard. antropólogo francés, Emi
lio Lledó, filósofo español, Ja
mes Baldwin, escritor norte
americano, y otros.

El Líber ofrecerá sus dos 
primeras jornadas a los profe
sionales del sector librero y, 
en los días siguientes, hasta el 
final del salón, que será clausu
rado el día 30 de este mismo 
mes, abrirá sus puertas al pú
blico en general.

Hoy comienza 
el X Congreso de 
la Real Academia 
de la Lengua Vasca, 
Euskaltzaindia

Pamplona. — Con objeto de 
determinar las lineas básicas de 
una gramática vasca, comienza 
hoyen Pamplona el X Congreso 
de la Real Academia de la Len
gua Vasca —Euskaltzaindia—, 
al que asistirán lingüistas de va
rios países. Este décimo con
greso será también de homenaje 
al escritor navarro Arturo Cam- 
pión, autor de la obra «Gramá
tica de los cuatro dialectos de la 
lengua euskera», de cuya publi
cación se cumplen 100 años.

En este primer congreso que 
Euskaltzaindia celebra en Pam
plona se ofrecerá una primera 
aproximación de lo que puede 
ser esa gramática vasca. Según 
el presidente de la Real Aca
demia de la Lengua Vasca. Luis 
Villasante. «sin duda que no sal
drá del congreso la'gramática 
que urgentemente necesitamos 
y queremos, pero de todos mo- 
dos'abrigamos la esperanza de 
que esta reunión significará un 
paso importante en el camino 
hacia ella».

Sin agua la vida 
es imposible

Contribuye a remediar 
los efectos de la sequía. 
El agua que ahora mal 
gastas será mañana esen
cial

NP270

La NP270, una de 
las grandes 
copiadoras de 
Canon, tiene 5 años 
de garantía.

A veintisiete 
copias/minuto de 
media, calcule los 
millones de copiar 
cuya calidad le es 
absolutamente 
garantizada.

Pero su primera y 
principal garantía es 
llamarse Canon.

Canon
ACABARAN COPIANDONOS

Copiadoras de Segovla 
Sargento Rrovlelonet, 1. 40005 Begovh 

911-42 56 47
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ANUNCIOS POR PALABRAS Noticias de Televisión

ALQUILO piso amueblado nue
vo, céntrico. Teléfono 433880.

ALQUILO piso amueblado calle 
Real. Teléfono 435994 (desde 4 
tarde).
SE ALQUILA piso amplio, amue
blado, dos baños, agua caliente, 
calefacción, garaje (frente esta
ción ferrocarril). Temperad^ es
colar. Obispo Losana, 2, 2. le- 
léfono 428594.
SE ALQUILA despacho para ofi
cina en Gobernador Fernández 
Jiménez, 18. Razón: Gobernador 
Fernández Jiménez, 17 (portería).

ALQUILO piso amueblado, cale
facción; curso escolar. Plaza Ven- 
drell. 2, 2.° G.
SE ALQUILA piso amueblado 
Fiara señoritas estudiantes. Telé- 
ono 435787.

NECESITAMOS chico estudiante 
para compartir piso en Madrid, 
Cuatro Caminos. Teléf. 435743.

SEÑORITA estudiante alquilaría 
habitación con derecho a cocina 
para otra señorita estudiante; ca
lefacción, agua caliente; econó
mico. Teléfono 594279.

t NS^NANZA

INGLES todos los niveles. Telé
fono 435739.
OPOSICIONES Banca, Caja de 
Ahorros, preparadas por econo
mistas, comienzo del curso, 1 de 
octubre. Teléfonos 433442-430691.

CURSOS intensivos, mecanogra
fía, taquigrafía, idiomas (inglés, 
francés, alemán), oposiciones Po
licía Nacional, auxiliar de clíni
ca, Magisterio. Teléfonos 430691
433442 - 434043.

GANADOS

PASTORES eléctricos Gallagher. 
Distribuidor para Segovia: Cuchi
llería Seoane. Servicio Técnico. 
Teléfono 433131.

VENDO sementales charoleses pu
ros en El Espinar. Telf. 181337, 
Madrid 2343280.
VENDO 170 ovejas de vida. Emi
lio García Arranz. Santibáñez de 
Ayllón.

Postales españolas
EL LAGO DESANABRIA

Hay buen camino hacia el la
go de Sanabria, muy transitado, 
en verano, por automóviles y 
autobuses; algunos llegados 
lncluso desde Portugal, y no es 
extraño encontrarse también 
Con alguna furgoneta coronada 
Por canoas y una leyenda en el 
costado, anunciando el nombre 

e un club náutico de ciudad 
Mediterránea. Ir un domingo al 
a9° de Sanabria constituye 
Centrarse en un abigarrado 
mundo de gentes y de vehículos, 
abarcados éstos en los lugares 
mas inverosímiles. Miles de 
arsonas disfrutan del agua,

VENDO 500 ovejas churras to
das las edades. Teléfono 520428 
(10 a 11 noche).

INMOBILIARIAS
LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358.
MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

MIGUEL TOVAR, viviendas sub
vencionadas. Sintonice Radio Se- 
govia diariamente 2 tarde.

PASTOS

SE ARRIENDAN pastos y naves. 
Fincas de San Antonio. Carretera 
de La Granja, frente a Fuen- 
fría. María de los Angeles Manso.

TRABAJO
SE NECESITA empleada de ho
gar fija. Teléfonos 434516-425506.

SE NECESITA empleada de ho
gar, formal, buen sueldo, para 
Madrid. Razón: Sr. Gallego. 
Obispo Quesada, n.° 20, 6.° B.

SE NECESIT/k empleada de ho
gar. Teléfono 425222.

TRASPASOS
TRASPASO frutería económica 
por jubilación. Teléfono 435193.

SE TRASPASA tienda de alimen
tación, bien acreditada, por no 
poder atender. Renta 8.000 pese
tas mes. Teléfonos 435469 y 
437842.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

EUROFORM, S. A. Fábrica de 
confección alta calidad. Venta 
directa al público. Depósitos, 
n.° 18 (detras de los Depósitos 
del agua). Teléfono 421466. 

nadando, navegando en canoa o 
a vela, o simplemente paseando 
en los numerosos «patines» de 
alquiler, de dos plazas, que per
miten adentrarse en la enorme y 
bellísima laguna, pasearla por 
todo lo ancho o todo lo largo y 
disfrutar del sol que «pega» 
fuerte apenas entra la mañana. 
También los aficionados a la 
pesca encuentran su paraíso 
particular en el lago de Sana
bria. una lámina de agua situa
da a 1.028 metros de altitud so
bre el nivel del mar, con unos 
cinco kilómetros de longitud por 
tres de ancho y profundidades 

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

COMPARTO piso céntrico seño
ritas estudiantes. Teléfono 432486 
(de 4 a 8 tarde).

Veh íc u l o s

VENDO furgoneta Ebro mixta, 
isotermo, y traspaso pescadería. 
Teléfono 420194.

VENDO Renault 4-TL turismo, 
SG...-C, muy moderno, 2 años, 
38.000 kilómetros. Facilidades. 
325.000 pesetas. Teléfono 431815.

VENDO Seat Panda, 40.000 kiló
metros. Seminuevo. SG-19..-C. 
Teléfono 428124.

VENTAS
AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

PISOS 1, 2, 3, 4 dormitorios, 
céntricos. Facilidades. GHERSA. 
Plaza Dr. Laguna, 4. 434725.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfono 136, Fuentemilanos.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mavor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali-" 
dad. compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

VENDO local de cinc en Navas 
de Oro. 943-613054 y 613461 (ho- 
rís oficina).

VENDO parcelas por Magullo y 
La Lastnlla. Desde 400 pesetas 
m2. Teléfono 437586.

VENDO chalet Parque Robledo. 
Facilidades de pago. Teléfonos 
420246-434765.

SE VENDE piso 130 m2. Teléfo
nos 435556 - 426845.

VENDO Pointer, adiestrado, 
muestra v cobra. 20.000 pesetas. 
Razón: Yeléfono 164750 de Olom- 
brada (mañanas).

SE VENDE negocio de alimenta
ción. 175 metros cuadrados. Te
léfono 435969, horas comercio. 

que en algunos puntos superan 
los 90 metros.

Las montañas que festonean 
la laguna contribuyen a crear un 
paisaje de ensueño, que ayuda a 
la mente a descansar mientras 
la vista trata de devorar, ávida
mente, toda la longitud panorá
mica que se ofrece ante ella 
desde diversos lugares estraté
gicos. Las tranquilas aguas invi
tan a la zambullida o, como an
tes deciamos, a la práctica de 
cualquier modalidad náutica, 
incluido el «patín», socorro para 
muchos de los concurrentes al 
lago que quieren «hacerse a la 
mar» y no dispongan de otro 
medio más adecuado. Su marcha 
lenta, segura, que obliga a un 
buen ejercicio de piernas a sus 
ocupantes, constituye una deli
cia ante la suave «navegación» 
por la alisada superficie, que 
refulge bajo el sol.

La hora del almuerzo consti
tuye. en el lago de Sanabria y en 
una jornada festiva, un auténti
co festival gastronómico. Huma
redas de las muchas fogatas pa
ra asados, mesas y asientos de 
piedra bajo las espesas arbole
das, el estilo tradicional cam
pestre de comer en el suelo en 
torno a un mantel, numerosas 
mesas plegables para los aman
tes de la comodidad... Todo re
zuma alegría, deseo de vivir, 
ansia de disfrutar de una jorna
da campestre en uno de los lu
gares, sin duda, más bellos de la 
qeoqrafia nacional.

P.M.C.

«CON LAS MANOS 
EN LA MASA»

DEDICADO A CATALUÑA

Este espacio de la segunda 
cadena que dirige Alvaro de 
Aguinaga y presenta Elena 
Santoja.en su emisión del mar
tes 25 estará dedicado a Catalu
ña. Se ofrecerán las recetas de 
«Bacalao con miel» y «Conejo al 
romesco». Como invitado acude 
Manuel Vázquez Montalbán.

TARZAN EN 
«DE PELICULA»

El jueves 27, este espacio de 
la primera cadena estará dedi
cado a Tarzán y a los acto
res que interpretaron este per
sonaje. El programa llevará por 
título «El grito de la selva» y a lo 
largo del mismo podremos ver 

DON JOSE MARIA GOMEZ - PANTOJA GOMEZ, 
Magistrado Juez de Primera Instancia del núme
ro 1 de Segovia y su Partido.
HACE SABER: Que en dicho Juzgado se sigue pro

cedimiento judicial sumario al amparo del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, n.° 411/82 instado por el Pro
curador D. Paulino Rubio Muñoz, en nombre de la Ca
ja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, que goza 
del beneficio de justicia gratuita, contra la finca hipo
tecada por INMOBILIARIA GUTIERREZ Y MARIN, 
S. A., en reclamación de préstamo hipotecario, en el 
cual se ha acordado sacar a la venta en pública subasta, 
por primera vez, la finca hipotecada que se describe a 
continuación:

— Sita en Madrid, calle López de Hoyos, 120 y 
122. Finca número treinta y seis de escritura de par
celación horizontal. Piso quinto letra D de la escalera 
dos, situada en la quinta planta del edificio, sin con
tar las de los sótanos, baja y entreplantas; la superficie 
total es de noventa y siete metros, veintiséis decímetros 
cuadrados, incluidos cerramientos, terrazas y elementos 
comunes de la finca, y se compone de cuatro dormito
rios, cocina, baño, aseo y estar comedor. Linda: Por 
su frente, con la calle López de Hoyos; por la derecha 
mirando desde la calle, con piso letra A de la escalera 
uno; fondo, con piso letra B de la escalera uno, patio 
de luces y escalera dos, y por la izquierda, con piso le
tra E de la misma escalera y pasillo de entrada. Se le 
adjudica un trastero situado en el tercer sótano, seña
lado con el número veintiséis. Le corresponde un coefi
ciente en el valor total de la finca de dos enteros y die
cisiete centésimas de otro entero, en cuya proporción 
satisfará su propietario los gastos generales del edificio. 
Inscrita en el Registro de la Propiedad número uno de 
Madrid, al libro 1734, folio 210, finca número 62.010.

Tipo para subasta: UN MILLON DOSCIENTAS 
MIL PESETAS (1.200.000,00).

Fecha y condiciones de la subasta:
Tendrá lugar la misma en la Sala de Audiencia 

de este Juzgado, sito en la calle de San Agustín, núme
ro 28 -Palacio de Justicia—, el día DIECISEIS DE NO
VIEMBRE PROXIMO y hora de las ONCE de su ma
ñana.

El tipo será el señalado anteriormente a efectos de 
subasta. No se admitirán posturas que no cubran el mis
mo, pudiéndose hacer en calidad de ceder el remate a 
un tercero. Los licitadores deberán consignar previa
mente en la mesa del Juzgado o establecimiento pú
blico destinado al efecto, acreditándolo en este caso, 
una cantidad en metálico igual al diez por ciento del 
tipo de subasta, sin cuyo requisito no podrán tomar 
parte en ella. ,

Los autos y la certificación del Registro de la Pro
piedad a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en Secre
taría. Se entenderá que todo licitador acepta como bas
tante la titulación y que las cargas o gravámenes ante
riores y los preferentes, si los hubiere, al crédito de la 
actora. continuarán subsistentes, entendiéndose que el 
rematante los acepta y queda subrogado en la respon
sabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción 
el precio del remate.

Dado en Segovia a dieciocho de septiembre de mil 
novecientos ochenta y cuatro.

EL SECRETARIO

actuaciones de Elmo Lincoln, 
Lex Baxter, Jack Mahoney, Ron 
Ely, Gordon Scott, Christopher 
Lambert y del mítico Johnny 
Weissmuller, del cual TVE tie
ne previsto emitir un ciclo ci
nematográfico próximamente. 
Como dato anecdótico diremos 
que más de veinte actores inter
pretaron al «rey de la selva».

«PROTAGONISTA, EL VINO»

Este espacio, en su emisión 
del sábado 29, llevará por titulo 
«El vino y los peregrinos». Si
guiendo la ruta de Santiago, el 
programa se para en localida
des como Tudela, Citruénigo, 
Filero, Corella y Olite, donde el 
vino es protagonista. Dirige el 
programa Leocadio Machado, 
realiza Angel del Pozo y pre
senta en esta ocasión Valeriano 
Andrés.

M.C.D. 2022
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El ritmo trepidante del Papa

Nuevos y próximos viajes

Felipe González:

Hay todas las garantías 
para los extraditados

París.— El presidente del Go
bierno español Felipe González 
declaró ayer a la televisión fran
cesa que «existen todas las ga
rantías» para los tres presuntos 
militantes de la organización te
rrorista «ETA» extraditados por 
Francia.

González manifestó al primer 
canal de la Televisión francesa 
que en España hay el derecho 
de asistencia de abogado que 
«no hay en otros países demo
cráticos» y «legislación sobre el 
Habeas Corpus».

NI PRESIONES 
NI CONDICIONES

El jefe del Gobierno español 
negó que el Gobierno haya cedi
do a determinadas presiones de 
su colega francés para no poner 
a los etarras extraditados a dis
posición de la Guardia Civil o de 
la Policía.

«La demanda de extradición 
ha sido hecha por un juez. Por 
consiguiente, es el juez quien 
recibe a las personas extradita
das», indicó González. -

Exportación

170.000 toneladas de aceite 
de oliva (20.000 millones 
de pesetas) a países de la CEE
Madrid.— El Fondo de Orde

nación y Regulación de Precios y 
Productos Agrarios (FORPPA.

Sanidad
La libre elección de 
médico y hospital, 
grave problema 
ante la nueva ley

La viabilidad económica de la 
libre elección de médico y hospi
tal será uno de los principales 
puntos que el Consejo General 
de Colegios Médicos formulará 
esta tarde en la reunión que 
mantendrá con el ministro de 
Sanidad y Consumo sobre el an
teproyecto de ley de Sanidad, 
según declaró su presidente 
Ramiro Rivera, informa «Ya».

Por su parte, fuentes próxi
mas al ministro consideraron 
que. a pesar de la actitud de diá
logo de su titular, es práctica
mente imposible llegar a coinci
dir en el citado punto y que la 
reunión seguramente servirá 
para establecer el «acuerdo de 
los desacuerdos».

Nuevo reglamento 
de transporte 
de mercancías 
peligrosas

Madrid. —El «Boletín Oficial del 
Estado» publica hoy el nuevo re
glamento sobre el transporte de 
mercancías peligrosas por carretera 
(TPC), que transforma varios artícu
los del anterior reglamento de 1979 
y que fue modificado en 1980. —Efe.

«No hay ninguna concesión, 
ninguna presión. Es solo el re- 
conocimieoto del funcionamien
to del Estado de Derecho», sub
rayó.

Felipe González admitió que 
la concesión de las extradiciones 
supone el reconocimiento inter
nacional de que en España hay 
un régimen totalmente demo
crático.- Efe.

Alcaldes del PSOE, 
en Checoslovaquia

Praga.— Una delegación de 
ocho alcaldes del PSOE se en
cuentra desde ayer lunes en 
Checoslovaquia, para intercam
biar experiencias sobre el fun
cionamiento de los ayuntamien
tos, invitados por los ministros 
del Interior checo y eslovaco.

Son los alcaldes de Guadala- 
jara, de Puertollano, Mrgueltu- 
rra, Alcázar de San Juan, de Vi- 
llacañas, de Almansa, de Ontuz, 
y Las Pedroñeras.- Efe. 

dependiente del Ministerio dé 
Agricultura, firmó ayer tres con
tratos de venta de parte de los 
excedentes de aceite de oliva, 
hasta 170.000 toneladas, que 
con destino a la exportación de
berán sacarse en el plazo de un 
año, a un precio unitario de 130 
pesetas por kilogramo de aceite.

El destino de estas partidas 
será, prioritariamente, la Co
munidad Económica Europea, 
donde la cosecha de esta cam
paña ha sido bastamente defi
ciente.

Los responsables del FORP
PA consideran que con esta ope
ración se incurren en unas pér
didas de unos 10.000 millones 
de pesetas, justificados por las 
mayores cantidades que se ten
drían que pagar en el caso de 
que prosiguiera el almacena
miento de aceite en los almace
nes nacionales.

uas 170.000 toneladas de acei
te que se exportarán a través de 
los tres contratos firmados ayer 
tienen un valor de venta cercano 
a los 20.000 millones de pesetas.

Martínez Zato: .

Se crearán 2.000 puestos de funcionarios 
de prisiones

Almena.— El director general de institu
ciones penitenciarias, Martínez Zato, anun
ció ayer en Almería la creación, mediante 
oposición de 2.000 nuevos puestos de funcio
narios de prisiones.

Martínez Zato anunció también la próxima 
puesta en servicio del nuevo centro para jó
venes de Alcalá de Henares (Madrid,, y las 
nuevas prisiones Monterruel (Lugo¡, Murcia,

la segunda tase del penal del puertb de-Santa 
María (Cádiz , y el centro de Almería.

Los principales objetivos de la Dirección 
General de Prisiones, según Zato, consisten 
en desarrollar al máximo las actividades for- 
mativas, culturales y recreativas de la pobla
ción reclusa, por lo que será potenciado el 
trabajo en los centros con la inversión de 600 
millones de pesetas en la instalación de talle
res.- Efe. ■

En Madrid
Europa prepara 
su avión 
de combate

Madrid.— Los repre
sentantes de diversas 
compañías europeas de 
fabricación de aviones y 
motores de aviación se 
reunieron ayer en Madrid 
para preparar un informe 
sobre el programa EFA 
(Europa Fighter Aircraft* 
o, lo que es lo mismo, 
Avión Europeo de Com
bate. 

Como ya informábamos ayer, los servicios policiales han sido 
reforzados en el Pais Vasco, ante la previsión de alteraciones de 
orden público por la decisión del Gobierno francés, de extraditar a 
tres etarras y deportar a cuatro. En la foto, el Consulado francés en 
Bilbao, custodiado por vehículos de la Policía Nacional, estacio

nados enfrente (Telefoto Efe)

Los niveles son ya catastróficos

Llamamiento urgente a la lucha 
contra la lluvia acida
y la contaminación

Londres.— La destrucción del 
campo europeo a causa de la llu
via ácida ha alcanzado ya «nive
les catastróficos», según se 
afirmó en la Conferencia de la 
Federación Europea de la Natu
raleza y Parques Nacionales. Er 
esta reunión, de cuatro días de 
duración, que se celebra en la 
ciudad inglesa de Castleton, en 
el centro de Inglaterra, se pidió 
a todos los Gobiernos y partidos 
políticos que actúen urgente
mente contra la contaminación.

Ciudad del Vaticano.— Ape
nas repuestos de un agotador 
viaje de doce días, con 27.000 ki
lómetros recorridos del uno al 
otro océano, los periodistas que 
cubren la información vaticana 
se dieron ayer de bruces con un 
nuevo programa: el de la visita 
de Juan Pablo II a tierras ameri
canas, de solo tres dias.

El viernes 5 de octubre, el 
pontífice polaco irá a Calabria, 
en su visita número 42 por tie
rras italianas, previéndose que 
visite no menos de siete locali
dades de la región menos des
arrollada. Apenas retorne a 
Roma, el Papa deberá ya cui
darse del viaje a Santo Domingo 
y Puerto Rico, con escala en Za
ragoza, del 11 al 13 de octubre, 
para abrir el novenario de años 
conmemorará el decubrimiento 
y evangelización de América.

El presidente de la Fedeia- 
ción Europea de Parques Nacio
nales, Hans Bibelreither, mos
tró un reciente estudio sobre los 
efectos de la lluvia ácida y califi
có sus resultados como «devas
tadores». Según este estudio 
una de las zonas europeas más 
afectadas por la lluvia ácida es 
el distrito de los lagos en Ingla
terra, donde se han llegado a 
medir niveles de acidez suficien
tes para irritar la piel de los 
humanos.- Efe.

Dos semanas después, el Papa 
nuevamente hará sus maletas 
una vez vuelto del otro lado del 
océano, e irá a Lombardía y Pia. 
monte, con motivo del cuarto 
centenario de la muerte de San 
Carlos Borromeo El 2 de no
viembre marchará a Milán y Pa
vía.

El año 1985 no será menos 
agotador en viajes apostólicos: 
nuevamente América Latina en
tre enero y febrero (Venezuela, 
Colombia, Perú y Escuador), 
para viajar posteriormente a 
Bélgica- Holanda y Luxemburgo 
en mayo.- Efe.

Fraga, 
opuesto 
al Estado 
federal

Manuel Fraga Iribarne, líder 
de la Coalición Popular, se opu
so ayer a «cualquier voz que se 
alce en favor del Estado fede
ral». poque sería una «propues
ta de reforma constitucional, 
ajena a la historia de España y 
un obstáculo para la consecu
ción del Estado autonómico, 
descentralizado e integrador».

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

EL DOLAR BAJÓ AYER 6,90 pe
setas frente a la moneda es
pañola y quedó por debajo de 
las 170 pesetas, al fijar el 
Banco de España un cambio 
medio de la divisa estadouni
dense de 169,15 pesetas.

LA ASOCIACION DE GITANOS 
de Zaragoza envió telegramas 
al Rey Juan Carlos y al presi

dente del Gobierno, exigien
do urgentes medidas que les 
garanticen el derecho a una 
vivienda digna.

LA PATRONAL CEOE, presenta 
en las negociaciones para el 
Acuerdo Económico y Social, 
insistió, en que «hace días» 
que no mantiene contactos 
bilaterales con el Gobierno 
para la consecución del AES.

LA INDUSTRIA ESPAÑOLA de 
defensa ha experimentado 
una creciente importancia en 
los últimos años, como lo de
muestran las ventas de la Di
visión de Defensa del INI, que 
crecieron un 24 por ciento en 
1983.

EXTRANJERO

LOS DIPUTADOS de la Asam
blea Nacional Constituyente 
(ANC) de Guatemala se sien
ten indignados por no haber 
sido consultados sobre el 
acuerdo de reanudación de 
relaciones diplomáticas con 
España, ha afirmado su presi
dente, Héctor Aragón.

EL COMITE DE DELEGADOS de 
ministros del Consejo de Eu
ropa creo en Estrasburgo una 
comisión para estudiar los 
problemas relacionados con 
el terrorismo, ha sabido E e 
de fuentes próximas al Minie' 
ferio de Justicia.
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